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Поскольку слухи о строительстве гостини-
цы для мигрантов на Но   во косинской ул., 
вл. 18, до сих пор циркулируют по району, 
префект Всеволод Тимофеев на встрече 
с жителями района Новокосино оконча-
тельно внёс ясность в этот вопрос.
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Ольга Иншакова стала 
лучшим кинологом ВАО
стр. 10
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ПОРТАЛ ПРЕФЕКТУРЫ ВАО

VAO.MOS.RU

30 января 2014 года в 19.00 в ГБОУ 
«ДТДиМ «Преображенский» 
(ул. Б.Черкизовская, 15) состоится встреча 
с жителями заместителя Мэра Москвы 
по вопросам ЖКХ 
и благоустройства П.П.Бирюкова 
и префекта ВАО В.А.Тимофеева. 
Тема встречи: «О реализации Программы 
комплексного развития территории 
Восточного административного округа 
в 2013 году и планах на 2014 год». 

Приходите, 
задавайте вопросы
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На некоторых останов-
ках наземного транспор-
та в разных районах горо-
да появились необычные 
устройства — массивные 
электронные табло на тол-
стой металлической опо-
ре. Например, в нашем 
округе сразу несколько 
штук установили у метро 
«Первомайская»: у авто-
бусного круга на 9-й Пар-
ковой и на Измайловском 
бульваре. 

В ближайшем буду-
щем на табло будет ото-
бражаться время прибы-
тия транспорта каждого 
маршрута, который оста-
навливается на этой оста-
новке (рядом с указанием 

его номера и направления 
следования). 

Полезная штука: если 
точно знать, что до прибы-
тия нужного автобуса ещё 
минут 15, не обязательно 
всё это время мёрзнуть на 
остановке.

На официальном сай-
те ГУП «Мосгортранс» 
www.mosgortrans.ru име-
ется список из 600 оста-
новок, которые должны 
быть оборудованы инфор-
мационными табло в пер-
вую очередь. Сначала они 
появятся вдоль основных 
магистралей и у крупных 
транспортных узлов, где 
пересекается сразу много 
маршрутов.

Из 600 остановок списка в 
нашем округе расположены 
82. Больше всего табло будет 
на Щёлковском шоссе (28), 

на шоссе Энтузиастов (23) 
и в районе метро «Семёнов-
ская» (8).

Василий ИВАНОВ

На остановках ВАО стали появляться 
электронные табло

Гостиницы для мигрантов 
в Новокосине не будет

стр. 4

Электронные табло скоро установят на 82 остановках

Согласительная комиссия выяснила: стройка ведётся законно
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Роддом в районе 
Соколиная Гора 
обещают сдать 
в этом году 

Столичный Департамент 
строительства планирует до 
конца 2014 года ввести в экс-
плуатацию семь объектов 
здравоохранения. Об этом 
сообщила его пресс-служба. 
Среди вышеупомянутых объ-
ектов — родильный дом и 
лабораторно-аптечный кор-
пус городской инфекционной 
клинической больницы №2 на 
8-й улице Соколиной Горы.

К нежилым зданиям 
начнут пристраивать 
парковки 

Мэрия разрешила строить 
вертикальные парковки у глу-
хих стен нежилых зданий. Та-
кие стоянки могут появиться 
после того, как в центре горо-
да начнётся эксперимент с бес-
платной парковкой по воскре-
сеньям и праздникам. Первая 
вертикальная парковка может 
быть открыта уже летом. Идут 
переговоры с иностранными 
инвесторами, в том числе из 
Германии и Южной Кореи.

Отличникам 
московских школ 
будут вручать медали

Сергей Собянин поручил Де-
партаменту образования сто-
лицы разработать проект по-
становления о вручении мо-
сковской медали за особые 
успехи в учении. Такую награ-
ду планируют вручать в связи 
с тем, что федеральным зако-
ном золотые и серебряные ме-
дали в школах отменены. Но 
этот закон не запрещает ре-
гионам вводить собственные 
награды за успехи. Мэр отме-
тил, что подобные медали — 
дополнительная мотивация к 
учёбе и память о школьных 
годах.

Сапёры-преображенцы 
обезвредили  
300 боеприпасов

Группа разминирования 
Преображенского полка в 
2013 году обезвредила на 
территории Москвы около 
300 различных боеприпасов, 
в том числе времён Великой 
Отечественной войны. По за-
явкам районных военных ко-
миссариатов города Москвы 
сапёры совершили более 200 
выездов, сообщили «Интер-
факсу — АВН» в управлении 
пресс-службы и информации 
Минобороны РФ.

Обманутым 
дольщикам 
дадут 378 квартир

Обманутые дольщики по-
лучат в Москве до конца 2015 
года 378 квартир, построен-
ных за счёт городской субси-
дии. «На эти цели выделено 
5 млрд рублей», — сообщи-
ли в пресс-службе столично-
го Департамента градостро-
ительной политики. Напом-
ним, что с 1 января вступил 
в силу закон, защищающий 
дольщиков. В случае бан-
кротства строительной ком-
пании средства за квадрат-
ные метры покупателям бу-
дут возвращать.

КОРОТКО

В
ыборы в Москов-
скую городскую 
думу в сентябре 
этого года прой-
дут по мажори-

тарной системе. То есть 
выбирать мы будем толь-
ко одномандатников. 
Партийных списков уже 
не будет. Соответству-
ющий законопроек т 
приняла Мосгордума в 
окончательном чтении 
на заседании 22 января.

Таким образом, Мо-
сква вернётся к схеме вы-
боров, которая существо-
вала с 1992 по 2001 год. 
Тогда мы выбирали де-
путатов городского пар-
ламента именно по мажо-
ритарной системе. Лишь 
потом перешли на сме-
шанную, мажоритарно-
пропорциональную, си-
стему — одномандатни-
ки плюс идущие по пар-
тийным спискам.

Политики и полито-
логи на все лады ком-
ментируют эту новость. 
Есть разные мнения о 
том, кому это больше 
на руку — властям или 
оп пози ц и и. Од на ко 
все согласны с тем, что 
вновь введённая старая 
система позволит от-
чётливее персонифи-
цировать кандидатов 
в глазах избирателей. 
На выборах в сентябре 
мы будем хорошо пред-
ставлять, что за лично-
сти борются за кресло 
в Думе от нашего кон-
кретного избиратель-
ного округа. Уже никому 
не удастся «спрятаться» 
от избирателя в списке 
и пройти в Думу «тихой 

сапой», не пред-
ставив свою лич-
ную программу 
действий, не по-
общавшись с из-
бирателями, не 
в ы с к а з а в ш и с ь 
публично по вопросам, 
волнующим москвичей.

Генеральный дирек-
тор Института регио-
нальных проблем поли-
толог Дмитрий Журав-
лёв прокомментировал 
«Восточному округу» 
возврат к мажоритар-
ной системе:

— Будет интереснее. 
Выборы по партийной 
системе — политические, 
там борются программы. 
А одномандатная систе-
ма — больше социаль-
ная, здесь борются люди. 
Один обещает открыть 
магазин, другой — сне-
сти автозаправку, тре-
тий — ещё что-то. Такая 

система ближе и понят-
нее населению. Поэтому 
она, на мой взгляд, более 
эффективна на местных 
выборах.

Его поддерживает со-
ветник Института совре-
менного развития поли-
толог Никита Маслен-
ников:

— Выборы исключи-
тельно по одномандат-
ным округам вызовут 
больше интереса у горо-
жан. Видимо, принимая 
такое решение, депута-
ты от партии власти ис-
ходили из ситуации, из 
настроений общества. А 
в обществе есть некото-
рая усталость от однооб-
разия политической жиз-
ни, есть ожидание новых 
лиц.

По мнению эксперта, 
московские политики 
должны быть максималь-
но приближены к услови-
ям жизни горожан.

— Люди должны чётко 
видеть взаимосвязь: что 
предлагал тот, за кого 
они голосовали, и как он 

выполняет эти обе-
щания, — полагает 
Никита Масленни-
ков. — Одномандат-
ная система — спо-
соб посмотреть, как 
это будет работать.

На выборах в Мос-
гордуму в сентябре мы 
будет избирать 45 депу-
татов. Раньше выбирали 
35. Прирост произойдёт 
за счёт присоединённых 
территорий — Троицко-
го и Новомосковского 
округов.

Юрий МИРОНЕНКО

С 3 января 2014 года с жалобами 
на голодёд во дворе обратилось око-
ло 70 жителей округа. 11 обраще-
ний поступило из Сокольников, 9 — 
из Гольянова, 8 — из района Соко-
линая Гора. Часто люди жаловались 
на лёд и снег на крыльце и ступень-
ках своего подъезда. «Пандус очень 
крутой. В зимнее время он в отвра-
тительном состоянии. В подъезде не-
сколько семей с детьми, спускаться 
с коляской очень трудно», — напи-
сала 18 января Е.Чернышёва с Из-
майловского пр., 20, корп. 1. К об-
ращению приложено фото пандуса, 
больше похожего на снежную горку. 
Удивительно, но, судя по имеющим-
ся на снегу отпечаткам ног, смелые 
мамы отваживались-таки съезжать 
с детской коляской по крутому за-
снеженному пандусу. 

Всего поступило 18 обращений по 
поводу скользких ступеней и площа-
док у подъездных дверей. Как прави-
ло, меры по таким обращениям при-
нимались в течение одного-трёх дней. 
На общем фоне выделяется официаль-

ный ответ управы района Новокосино 
от 17 января: пешеходные дорожки на 
ул. Суздальской, 24, корп. 1, почистили, 

а подрядную организацию оштрафова-
ли. Правда, всего на 1 тысячу рублей...

Татьяна ЩЕРБАКОВА

ПИШИТЕ НА ПОРТАЛ 
«НАШ ГОРОД»: 
GOROD.MOS.RU

1. Зарегистрируйтесь
2. Нажмите на ссылку 

«Сообщить о проблеме»
3. Оставьте обращение 

о проблеме 
4. Ждите устранения 

нарушения: в течение 
8 дней представители 
властей должны
опубликовать 
официальный ответ 

Пандус на Измайловском проезде больше похож на снежную горку

Пандус у подъезда на Измайловском проезде, 20, корпус 1

В Мосгордуме — 
только одномандатники
Новая система выборов повысит интерес избирателей, считают эксперты

Общемосковский рефе-
рендум по вопросу о плат-
ных парковках не состо-
ится. Для его проведения 
инициаторы плебисцита 
должны были за месяц со-
брать 143 531 подпись мо-
сквичей. Последним днём 
сбора было 18 января. Но 
именно в этот день выяс-
нилось, что «миссия невы-
полнима».

Лидер партии «Спра-
ведливая Россия» Сергей 
Миронов (именно его пар-
тия была застрельщиком 
референдума) заявил, что 
среди собранных подпи-
сей слишком много фаль-
сификаций. Мол, не име-
ет смысла сдавать в Мос-
горизбирком подписи, 
которые явно будут за-
бракованы.

Интересно, что непо-
средственные органи-
заторы сбора подписей 
недовольны этим реше-
нием. К примеру, одно-
партиец Миронова му-
ниципальный депутат 
Тимур Свиридов считает, 
что нужно было идти до 
конца и сдавать подписи.

Как бы то ни было, 
первый за много лет мо-
сковский референдум не 
состоится. 

Александр ЛУЗАНОВ

Референдума 
по платным 
парковкам 
не будет

Такая система ближе 
и понятнее населению

Паркоматы в центре Москвы 
пока останутся
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 ВСЕ НОВОСТИ 
ОКРУГА

ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ
NEWSVOSTOK.RU

 Наталья Елагина, учитель, 
ул. Новокосинская:
— Нет, не справились. Снег, 
конечно, чистили, трактор не-
сколько раз проезжал, но бук-
вально в двух шагах — мага-
зин в самом доме. И на подхо-
дах к нему — просто месиво из 
грязного снега, утопали в нём 
по щиколотку. Такое впечатле-

ние, что чистить нужно только 
у подъездов.

 Анастасия Детина, домохо-
зяйка, ул. Молдагуловой:
— У дома очень хорошо почи-
щен был снег, но, если чест-
но, я бы лучше шла по снегу. 
А то снег почистили и посы-
пали его реагентами, которые 

постоянно приносишь на обу-
ви домой, вся прихожая ими 
усыпана... 

 Татьяна Левицкая, тренер, 
ул. Саянская:
— Сами улицы, тротуары по-
чистили очень быстро, ника-
ких претензий нет. Но в целом в 
районе очень много было мест, 

где снег не чистили или чисти-
ли очень плохо. 

 Михаил Новиков, временно 
безработный, ул. 5-я Парковая:
— Двор очень быстро и хоро-
шо почистили. А вот у метро 
«Щёлковская» — просто от-
вратительно. Все подходы к ме-
тро превратились в грязь попо-

лам со снегом. Людей-то там 
много ходит постоянно. Навер-
ное, коммунальщики просто не 
успели или не стали заморачи-
ваться.

 Людмила Гриценко, пенсио-
нерка, ул. Ибрагимова:
— Где как. Тут, наверное, всё 
на совести самих дворников. У 

моего подъезда всё плохо было 
почищено, да и вообще во дво-
ре. А вот у ближайшего отделе-
ния Сбербанка, куда я ходила, 
всё убрано: может, сами работ-
ники и позаботились об этом, 
спасибо им. 
А вот крыши у нас на улице чи-
стили — сама видела.

Алина ДЫХМАН

ВАШЕ МНЕНИЕ Справились ли коммунальщики с последствиями недавнего снегопада?

В 
Центре развития 
творчества детей 
и юношества им. 
А.В.Косарева на 5-й 

Парковой улице прошло 
итоговое совещание ру-
ководства окружной по-
лиции. 

Начальник УВД гене-
рал-майор полиции Сер-
гей Плахих подвёл итоги 
деятельности своего под-
разделения за 2013 год.

Он сообщил, что жители 
ВАО обращались в дежур-
ные части свыше 335 ты-

сяч раз и по итогам рассмо-
трения поступившей ин-
формации было возбуж-
дено более 18 тысяч уго-
ловных дел.

В 2013 году было заре-
гистрировано 21 926 пре-
ступлений, по сравнению с 
прошлым годом их количе-
ство возросло на 0,9%. Рост 
числа зарегистрирован-
ных преступлений отме-
чен в районах Гольяново, 
Преображенское, Богород-
ское, Метрогородок, Ива-
новское, Соколиная Гора и 

Восточный. По ВАО почти 
на 50% увеличилось коли-
чество преступлений, свя-
занных с незаконным обо-
ротом наркотиков, на 20% 
— мошенничеств. При этом 
количество разбойных на-
падений уменьшилось на 
22%, квартирных краж — 
на 27%, а хулиганств — поч-
ти на 50%.

Сергей Плахих отметил, 
что активно ведётся борьба 
с незаконной миграцией. 
Возбуждено 3 тысячи уго-
ловных дел о запрете ино-
странцам повторного въез-
да на территорию РФ. 

— На 2014 год для нас 
приоритетом станет борь-
ба с этническими преступ-
ными группировками, — 
заявил Сергей Плахих. 

Анна ПЕНКИНА 

Семь купелей было 
оборудовано на во-
доёмах в парках на-

шего округа. Возле каж-
дой купели дежурили 
сотрудники МЧС и по-
лиции, а также экипа-
жи скорой помощи. Ни-

каких чрезвычайных си-
туаций не произошло, и 
их помощь не понадоби-
лась.

После погружения в 
купель все желающие 
могли согреться горя-
чим чаем: были органи-

зованы временные «чай-
ные». Кроме этого, были 
оборудованы туалеты и 
удобные тёплые разде-
валки. Всего в купании 
приняли участие более 
17 тысяч человек.

Алексей ТУМАНОВ

Театр постепенно пере-
бирается во «Дворец на 
Яузе» (пл. Журавлёва, 1). 

В январе пройдёт три 
спектакля. В феврале их 
будет восемь, в том чис-
ле премьера постановки 
«Золушка».

— С «Дворцом на Яузе» 
уже подписан договор 

аренды, — говорит PR-
менеджер театра Елена 
Волкова.

Однако когда состоит-
ся окончательный переезд, 
сказать сложно. Сейчас в 
качестве временного ориен-
тира называют конец весны.

Окончательный пере-
езд «Современника» на 

новое место должен стать 
своего рода спектаклем. В 
представлении будет за-
действована движущаяся 
платформа, которая пере-
везёт актёров от старого 
здания на Чистых прудах 
к новой временной сцене 
на площади Журавлёва. 

Анна ПЕСТЕРЕВА

 В округе в крещенские купели 
окунулось более 17 тысяч человек

Возбуждено 3 тысячи уголовных дел 
о запрете иностранцам повторного 
въезда на территорию РФ

Помощь спасателей и медиков не понадобилась

Префект посоветовал чиновникам 
меньше сидеть в кабинетах

В ВАО сократилось количество 
квартирных краж и уличных нападений

Об этом сообщил мэр 
Москвы Сергей Собянин 
во время осмотра хода 
строительства транс-
портной развязки на 
пересечении Новоря-
занского шоссе с улица-
ми Генерала Кузнецова и 
Маршала Полубоярова. 

— Как и на других на-
правлениях Москвы, 
на востоке ведётся мас-
штабное дорожное стро-
ительство — это рекон-
струкция Щёлковско-
го шоссе, шоссе Энту-
зиастов, Рязанского и 
Новорязанского шоссе. 
«Все эти работы в ос-
новном будут законче-
ны уже в этом году», — 
сказал столичный гра-
доначальник. 

По информации 
портала mos.ru 

Реконструкция 
шоссе на востоке 
столицы 
в основном будет 
закончена 
в этом году

Организуются
короткие рейсы 
841-го автобуса 

C 20 января 2014 го-
да на маршруте автобуса 
№841 по рабочим дням с 
6.00 до 9.00 организуют-
ся короткие рейсы «2-й 
квартал Люберецких По-
лей — метро «Выхино», 
сообщает пресс-служба 
ГУП «Мосгортранс». 

Театр «Современник» 
переедет во «Дворец на Яузе» весной  

Директоров двух школ округа 
выбрали по новым правилам

— Сначала обильный 
снегопад, а потом рез-
кое понижение темпе-
ратуры в Москве — это 
своеобразный тест на 
способность всех город-
ских структур функци-
онировать без сбоев, — 
сказал префект Всево-
лод Тимофеев на опе-
ративном совещании. 
— И пока мы не очень 
уверенно его сдаём.

Зоной особой ответ-
ственности глав управ 
назвал префект терри-
тории остановок обще-
ственного транспорта, 
подходы к открытым 
станциям метро и плат-
формам железной доро-
ги. Подрядные органи-
зации должны своев-

ременно убирать здесь 
снег. Очищены от сне-
га должны быть также 
парковочные простран-
ства как во дворах, так 
и на улицах, сказал пре-
фект. Всеволод Тимофе-
ев призвал глав управ 
для очистки дорог за-
действовать весь имею-
щийся парк эвакуаторов.

— Сейчас самое вре-
мя проверить, насколько 
надёжно закрыты кон-
туры жилых домов, — 
сказал префект.

Он так же сообщил, 
что есть поручение ру-
ководителя городского 
штаба по благоустрой-
ству заместителя мэ-
ра Петра Бирюкова от-
носительно тех объек-

тов торговли, которые 
отказываются чистить 
от снега свою террито-
рию: закрывать! Либо 
они чистят территорию 
и не подвергают здоро-
вье покупателей опасно-
сти — либо не будут ра-
ботать.

— Так называемых су-
хих снегосвалок в горо-
де быть не должно, — со-
общил префект главам 
управ. — Снег незамед-
лительно нужно вывоз-
ить на снеготаялки. По-
меньше совещаний и по-
чаще выходите из каби-
нетов, чтобы понимать, 
что происходит на тер-
ритории ваших районов.

Алексей НИКИТИН

Школа №444 и комплекс-
гимназия №1512 стали пер-
выми в округе образова-
тельными учреждениями, 
чьи директора были назна-
чены по абсолютно новым 
правилам. В школу №444 
с углублённым изучени-
ем математики, информа-
тики и физики пришёл Па-
вел Северинец, а в гимназии 
№1512 директором стал Па-
вел Камзолов.

Теперь на должность ди-
ректора образовательного 
комплекса или школы могут 
претендовать не менее трёх 

кандидатур, причём не обя-
зательно из округа.

Чтобы стать директором, 
предварительно нужно полу-
чить аттестацию на должность 
«руководитель образователь-
ного учреждения». Предложен-
ные кандидатуры должен сна-
чала одобрить совет при Депар-
таменте образования. Далее из 
предложенных кандидатов ди-
ректора выбирает межрайон-
ный общественный совет или 
— если школа входит в рейтинг 
400 лучших школ Москвы — 
управляющий совет школы.

Мария ГУСЕВА

Начальник УВД по ВАО Сергей Плахих
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Окончание. 
Начало на стр. 1

Кому апартаменты 
по карману

— Никакой гостиницы 
для гастарбайтеров в рай-
оне не будет, — заверил 
префект жителей. — Вы 
знаете позицию мэра го-
рода, да и мою тоже, от-
носительно мигрантов, 
— сказал Всеволод Тимо-
феев. — Не для того я за-
крывал рынки, приоста-
навливал деятельность 
плодоовощной базы на 
16-й Парковой улице, 
чтобы в другом месте 
округа появлялись ми-
гранты.

Итак, первое. На Ново-
косинской ул., 18, строят 
апартаменты, это относи-
тельно новая для России 
форма жилья. И жильё это 
довольно дорогое, хотя и де-
шевле полноценных квар-
тир. Так что гастарбайте-
рам оно просто не по кар-
ману. Новый жилой объект 
нисколько не увеличит на-
грузку на социальную ин-
фраструктуру района, по-
тому что собственники и 
арендаторы апартаментов 
не могут быть прописаны, 
а значит, не имеют прав на 
социальное обслуживание 

по месту нахождения апар-
таментов.

Стройка законна

Второе. Законность са-
мой стройки. Она тоже 
была поставлена под сомне-
ние некоторыми жителями 
района. Осенью прошло-
го года, когда жители пи-
кетировали стройплощад-
ку, было принято решение 
о создании согласительной 
комиссии, в которую вош-
ли и члены инициативной 
группы. Так вот: согласи-
тельная комиссия прове-
рила наличие всех разре-
шительных документов на 
строительство. И у неё на 
сегодня нет претензий ни к 
количеству разрешительных 
документов, ни к их качеству 
(т.е. подлинности).

Третье. Законность про-
цедуры проведения пу-
бличных слушаний, состо-
явшихся в 2012 году. Неко-
торые жители решили, что 
в ходе публичных слушаний 
были допущены нарушения, 
и подали об этом свои заяв-
ления в прокуратуру. Про-
куратура сейчас занимает-
ся их проверкой. И если она 
факт нарушений подтвер-
дит, она и вынесет по это-
му делу своё решение, под-
черкнул префект. Позиция 

властей в этом вопросе од-
нозначная: пересматривать 
результаты проведённых пу-
бличных слушаний не в её и 
префектуры компетенции.

В районе 
будет кинотеатр

Вспомнили на встрече с 
префектом новокосинцы 
и о том, что в районе ка-
тастрофически не хватает 
объектов социально-куль-
турного назначения.

— Абсолютно согласен 
с вами, такая проблема 
есть, и вы мне о ней гово-
рили на встрече прошлым 
летом, — подтвердил пре-
фект. — Но я готов расска-
зать, что изменилось за 
это время.

Кстати, на той летней 
встрече вопрос о строи-

тельстве гостиницы либо 
о наличии у кого-то пре-
тензий по этому поводу 
даже не поднимали. То 
есть говорить о том, что 
народное недовольство 
зрело-зрело, а потом вдруг 
выплеснулось на поверх-

ность, нельзя. Не было ни-
какого недовольства, по-
тому что нечем было воз-
мущаться.

— Я после нашей встре-
чи попросил городские 
структуры как можно бы-
стрее разработать проект 
ГПЗУ кинотеатра, кото-
рый вы ждали 27 лет, — 
сказал префект.  — Это 
было сделано, и уже 3 де-
кабря в районе прошли 
публичные слушания по 
проекту строительства 
кинотеатра с концертным 
залом на Новокосинской 
ул., 30/6. Также мы значи-
тельно ускорили реализа-
цию проекта строитель-
ства ФОКа на Суздаль-
ской ул., вл. 7, уже прове-
дён открытый аукцион. 
Далее будет реализован 
проект ФОКа с бассей-

ном на Суздальской ул., 
вл. 44А. Также в ноябре 
2013 года подготовлены и 
согласованы документы 
для строительства стади-
она «Олимп» на Суздаль-
ской ул., вл. 40. А в сен-
тябре 2013 года был про-
ведён открытый аукци-
он по земельному участку 
для строительства учреж-
дения бытового обслужи-
вания «банный комплекс» 
на Салтыковской ул., вл. 
49А.

Однако все эти объекты 
намечено ввести в строй 
примерно к 2016 году. А 
можно ли восполнить де-
фицит досуговых и спор-
тивных учреждений в рай-
оне до этого времени?

Аренда возможна
Тут из зала поступило 

предложение: а что, если 
этаж или даже два в той са-

мой строящейся гостини-
це использовать под досу-
говые, культурные и соци-
альные нужды района?

— Очень дельное пред-
ложение. Давайте в рамках 
согласительной комиссии 
детально проработаем этот 
вопрос с инвестором и ар-
хитектором. От префекту-
ры я направляю туда моего 
заместителя Виктора Ста-

ниславовича Неженца, — 
сказал префект.

Город вполне может 
арендовать у инвестора 
площади, тем более что 
инвестор выражал готов-
ность зарезервировать 
1 тыс. кв. метров на пер-
вом этаже апарт-отеля под 
фитнес-центр.

Мария ГУСЕВА

Гостиницы для мигрантов 
в Новокосине не будет
Префект Всеволод Тимофеев ответил на все вопросы жителей района 
по поводу нашумевшей стройки

Согласительная комиссия 
нарушений на стройке не нашла

С 1 января этого года в 
округе появилось три госу-
дарственных бюджетных уч-
реждения «Жилищник» — 
в районах Косино-Ухтом-
ский, Новокосино и п. Вос-
точный. Об этом сообщил на 
встрече с населением района 
Новокосино префект Всево-
лод Тимофеев.

В округе уже дей-
ствует одно предпри-
ятие «Жилищник» — 
в самом большом районе 
округа — в Гольянове. 

ГБУ «Жилищник» райо-
на Новокосино было пре-
образовано в декабре 2013 
года из районного ГКУ ИС. 
Главой «Жилищника» стал 
бывший директор ГКУ ИС 
района Новокосино Георгий 
Логинов. 

Новое предприятие бу-
дет предоставлять жилищ-
ные, коммунальные услу-
ги, включая управление 
многоквартирными дома-
ми, благоустройство тер-
ритории и содержание объ-

ектов инженерной инфра-
структуры.

— Создание единого го-
сударственного предприя-
тия, объединяющего в себе 
все функции и выполняю-
щего все работы на терри-
ториях районов, позволит 
уйти от проблемы недо-
бросовестных подрядчи-
ков, — отметил Всеволод 
Тимофеев.

ГБУ «Жилищник» в Но-
вокосине начнёт работу 1 
февраля и сосредоточит 

в своих руках всё комму-
нальное хозяйство райо-
на. Управлять «Жилищ-
ник» будет 159 многоквар-
тирными домами (в трёх из 
них созданы ЖСК). 

Сейчас идёт набор пер-
сонала младшего звена. По 
словам директора ГБУ «Жи-
лищник» Георгия Логинова, 
весь штат будет составлять 
1300 человек, а на работу 
возьмут только россиян.

— В первую очередь при 
устройстве на работу будет 

отдан приоритет жителям 
Новокосина, москвичам, 
жителям Подмосковья 
(Реутов, Железнодорож-
ный) и соседних областей, 
— подтвердил Логинов.

Оформление только офи-
циальное, по трудовой книж-
ке. Минимальная зарплата 
слесарей, сантехников, двор-
ников, уборщиков лестнич-
ных клеток — 12 620 рублей. 
Это база. Если взять несколь-
ко участков, зарплата может 
быть в 2-2,5 раза выше.

Префект Всеволод Тимо-
феев предложил привлекать 
на работу в ГБУ студентов.

— Совместно с ГБУ 
«Жилищник» района 
Косино-Ухтомский» на 
Оранжерейной, 27, будет 
организован бытовой го-
родок для временного раз-
мещения вахтовиков, там 
будут жить иногородние 
сотрудники нашего учреж-
дения, — рассказал Геор-
гий Логинов.

Мария ГУСЕВА

В округе появилось ещё три «Жилищника» 

Закрытие Выхинского рынка 
Летом прошлого года Все-

волод Тимофеев объявил, что 
Выхинский рынок будет за-
крыт. Что и произошло спустя 
несколько месяцев. 

Строительство торгового 
центра на Федеративном 

Жители неоднократно выска-
зывали недовольство планами 
строительства ТЦ вблизи жилых 
домов. Префект поставил точ-
ку в конфликте, и на этом месте 
появилась детская площадка. 

Судьба кинотеатра «Перво-
майский» 

Жители высказались про-
тив продажи инвестору ки-
нотеатра «Первомайский». 
Проект прежнего ГПЗУ был 
отменён. 

Строительство ТЦ на 3-й 
Парковой 

Жители категорически воз-
ражали против строительства 
торгового центра с банкетным 
залом на 3-й Парковой улице. 
Эту принципиальную позицию 
поддержал префект, и строи-
тельство отменили.

Как разрешились 
несколько конфликтов прошлого года 

СПРАВКА 

Кому-то нужны митинги, кому-то – ясность

Всеволод Тимофеев ответил на все вопросы жителей
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ПИШИТЕ! 
ЗВОНИТЕ!
ЕСТЬ ВОПРОСЫ, 
ЖАЛОБЫ, 
ПРЕДЛОЖЕНИЯ?
Пишите нам: 
pochta@newsvostok.ru 
Звоните: 
(495) 681-3328, 
(495) 681-3970

С 
в о з в р а щ е н и е м 
в Москву зимы 
сюда вернулись и 
обычные зимние 
ком м у н а л ь н ы е 

проблемы. Где-то двор-
ники справляются луч-
ше, где-то хуже. В самых 
примерных дворах убра-
но до асфальта — идёшь, 
как летом. Что, впрочем, 
пока ещё несложно, ведь 
снега по сравнению, ска-
жем, с прошлым годом со-
всем немного.

Упала по дороге 
в травмпункт

И тем не менее неизгла-
димые впечатления оста-
вил двор детского травм-
пункта на Щёлковском 
ш., 83. Сосед повёл туда 
дочку: упала, катаясь на 
лыжах.

— Вышли мы из машины, 
— рассказал он, — вошли в 
ворота прихрамывая. Тут 
она сразу и полетела опять: 
так скользко. Пошли сразу 
две травмы показывать.

А ведь, казалось бы, где, 
как не здесь, заботиться о 
безопасности пешеходов: 
им ведь и так уже нелегко. 
Двор, конечно, убран, су-
гробы здесь не лежат. Я здесь 
был в воскресенье, 19 янва-
ря, вечером. Но на асфальте 
тонкий слой плотного сне-
га, который при перепадах 
температур превращается 
в наледь. Этому же способ-
ствует и реагент: при низ-
ких температурах он снег и 
лёд превращает в полужид-
кую кашу. Подморозило ещё 
— каша замерзла, вот и ка-
ток под ногами. Банальный 
песок же с некоторых пор не 
применяют. А может быть, и 
зря, по крайней мере, здесь, 
у травмпункта, — средство-
то беспроигрышное.

Стоп, колясочники!

20 января с утра посе-
тил я другой ближайший 

травмпункт, взрослый, на 
Сиреневом бул., 30. Здесь 
картина чуть лучше. Но 
всё равно лесенка, веду-
щая к входу, заметно при-
сыпана снегом. В особен-
ности та часть, которая 
предназначена для подъ-
ёма колясочников. А им-
то что делать?

Полностью завалена 
снегом и лестница для 
колясочников на входе 
во двор ТЦСО «Гольяно-
во» на Новосибирской, 3. 
Здесь очищен только вы-
ложенный плиткой по-
стамент у самого входа в 
здание. Весь же осталь-
ной двор — такое впечат-

ление — не убирали с на-
чала зимы: девственный 
снег в скверике со ска-
мейками, и на лестнице, 
и даже на перилах. 

Территории 
детских поликлиник 
убраны хуже

В соседнем районе Ива-
новское взрослая и дет-
ская поликлиники (№95 
и 130) расположены в 
двух соседних зданиях 
по адресу: Молостовых, 
7. Как ни странно, двор 
взрослой вычищен образ-
цово. А вот дорожка к вхо-
ду детской опять же под 

тонким слоем плотного, 
уже утоптанного снега. 

Точно такая же карти-
на в Южном Измайлове, 
на Магнитогорской, 16. 
Тут тоже взрослая и дет-
ская поликлиники (обе 
№175) в соседних здани-
ях, даже за общим забо-
ром. Но перед взрослой 
всё тщательно убрано, а 
там, где стоят коляски, — 
те же снег и наледь. 

Вероятно, это какой-
то хитрый расчёт: мол, 
дети половчее – прой-
дут! Других объяснений 
у меня нет.

Тут ещё одна деталь — 
перед входом на террито-
рию обеих поликлиник 
участок, видимо, совсем 
ничей. Он наглухо зава-
лен и заморожен, сюда и на 

машине-то въехать непро-
сто, не говоря о том, чтоб 
пройти. Ну и обойти – ни-
как, калитка-то одна, так 
что испытания предстоят 
пациентам всех возрастов.

Пётр ПЛЮХИН

От редакции. Первое 
снежное испытание этой 
зимы коммунальщики не 
везде прошли на отлично. 
Однако климатическая 
(не календарная) зима 
только началась. И наш 
народный беспристраст-
ный взгляд на то, как чи-
стят от снега дворы, 
детские площадки, скве-
ры и тротуары, поможет 
нам же передвигаться по 
городу безо пасно. Сигна-
лизируйте в редакцию, 
если что не так.

Идёшь подлечиться — 
крепче стой на ногах
Наш корреспондент оценил работу коммунальщиков после снегопада

Дочка соседа поскользнулась 
прямо во дворе травмпункта 
на Щёлковском шоссе, 83

С приходом морозов неко-
торые москвичи ощутили, 
что родные стены не очень-
то греют. У кого-то холод в 
квартире, у кого-то в подъ-
езде. Нередко это взаимос-
вязанные вещи, ведь ледя-
ной воздух из парадного 
легко проникает в чью-то 
прихожую. Например, в од-
ном из подъездов дома 15, 
корп. 2, на Новокосинской 
много лет не работает бата-
рея в стене, прилегающей 
к мусорной камере. 

— С начала года мы полу-
чили 11 обращений, каса-
ющихся низкой темпера-
туры в многоквартирных 
домах, — говорит началь-
ник Инспекции жилищ-
ного надзора по ВАО Ва-
лерий Павлов. — Это каса-
ется и подъездов, и квартир. 
Причины разные: неплотно 
закрытое окно, трещина в 
стекле, отсутствие одной из 
тамбурных дверей во вход-
ной группе и так далее.

По норме температура в 
подъезде жилого дома не 
должна опускаться ниже 
16 градусов по Цельсию, в 
квартире — ниже 18, а если 
квартира угловая, то ниже 
20 градусов. Если у вас до-
ма холоднее, первым делом 
звоните в диспетчерскую. 
Сотрудники управляющей 
компании должны испра-
вить ситуацию в течение 
рабочей смены.

— Если УК бездейству-
ет, жалуйтесь на горячую 
линию окружной Мосжи-
линспекции, — советует 
Валерий Павлов. — Мы да-
дим управляющей компа-
нии предписание с требо-
ванием устранить пробле-
му и оштрафуем на сумму 
до 100 тыс. рублей.

Позвонить на горячую 
линию можно в будние 
дни по телефону (499) 268-
3836. Также связаться с ин-
спекцией можно письмен-
но по адресу: 107076, Мо-
сква, Колодезный пер., 14, 
или оставить обращение 
в форме обратной связи 
на сайте www.mgi.mos.ru 

Ольга ГЕНЕРАЛОВА

В подъезде 
должно быть 
не ниже +16 
Куда жаловаться, 
если в доме холодно 

ВСЕ НОВОСТИ 
ОКРУГА

ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ
NEWSVOSTOK.RU

Район Телефон 
диспетчерской

Богородское (499) 168-5633
Вешняки (495) 770-0936
Восточное Измайлово (499) 461-0435
Восточный (499) 780-6130

Гольяново (495) 467-0344, 
(495) 467-6584

Ивановское (495) 918-9858
Измайлово (499) 367-7718
Косино-Ухтомский (499) 721-1812
Метрогородок (499) 167-0412
Новогиреево (495) 301-7117

Новокосино (495) 701-5460, 
(495) 707-1011

Перово (495) 304-2463
Преображенское (499) 162-2366
Северное Измайлово (499) 464-1685
Соколиная Гора (495) 603-9165
Сокольники (499) 269-5911

СПРАВОЧНОЕ БЮРОКуда звонить, 
если произошла авария

Если вдруг у вас или 
у соседей обнаружится 
протечка воды, или слу-
чатся перебои в подаче 
электричества, или прои-
зойдёт другая нештатная 
ситуация, знайте: диспет-
черские службы ВАО при-
мут все ваши заявки, кро-
ме неисправности радио-
точки и электробытовой 
техники. Номера телефо-
нов ОДС предоставлены 
филиалом ГКУ «Дирек-
ция жилищно-комму-
нального хозяйства и 
благоустройства ВАО» и 
размещены на сайте пре-
фектуры ВАО vao.mos.ru

ре
кл

ам
а 
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05

Пандус для колясочников в ТЦСО «Гольяново» 
вообще забыли очистить от снега
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27 ЯНВАРЯ —  70 ЛЕТ 
СО ДНЯ  СНЯТИЯ БЛОКАДЫ

Квиллинг — старинное ис-
кусство, которое пришло к нам 
из Кореи. Его основа — длин-
ные и узкие полоски бумаги, 
скрученные в спираль. Евге-
ния Виленская, педагог дет-
ского центра «Умка», обучает 
этому мастерству детей с 5 лет.

— Правда, со специаль-
ной бумагой и инструмента-
ми лучше справляются ре-
бята школьного возраста, 

— отмечает она. — Поэтому 
своим младшим ученикам я 
показываю упрощённый ва-
риант квиллинга. Мы исполь-
зуем гофрокартон, который 
прочнее бумаги, с ним легче 
работать. Дети учатся паль-
цами скручивать из полосок 
картона роллы (так принято 
называть небольшие картон-
ные рулоны), а потом прида-
ют роллам требуемую фор-
му. Это может быть и овал, 
и круг, и капля.

Ребята постарше исполь-

зуют для изготовления рол-
лов шило — тогда элементы 
будущей поделки выглядят 
аккуратнее. Из полученных 
заготовок разной формы 
можно создать какую угодно 
картину или украшение. Ли-
стья, цветы, фрукты, фигур-
ки животных — сюжет зави-
сит от воображения ученика. 
— Ученики делают открыт-
ки, картины и панно, деко-
рируют предметы домашне-
го обихода, — рассказыва-
ет педагог. — Техника квил-

линга позволяет делать и 
объёмные поделки, к приме-
ру, декоративные вазы или 
шкатулки. Картины, выпол-
ненные в технике квиллин-
га, отличаются богатой па-
литрой. Поделки дети заби-
рают домой, чтобы порадо-
вать родных и друзей.

Татьяна КАГОРЛИЦКАЯ

АДРЕС: Сиреневый бул., 
46/35, корп. 4. 
Тел. (499) 464-1229

КУДА ПРИВЕСТИ 
РЕБЁНКА

Для чего нужны бумажные роллы?
В детском центре развития «Умка» открыт кружок по квиллингу

В кружок принимают детей с пяти лет

Н
а Большой Се-
мёновской ули-
це живёт Ан-
тон Ильич Мо-
лев. Он учил-
ся в гимназии 

№1505 в районе Преоб-
раженское, здесь же пре-
подавал в течение 13 лет 
историю и обществозна-
ние. В 2011 году он стал об-
ладателем «Хрустального 
пеликана», войдя в пятёр-
ку лучших учителей Рос-
сии. Параллельно работал 
на телевидении — вёл пе-
редачи «Знаем русский» на 
телеканале «Мир», «День 
города» на ТВЦ, «Искате-
ли» на канале «Культура». 
Сейчас возглавляет Юж-
ное окружное управле-
ние образования Депар-
тамента образования го-
рода Москвы. 

— Вы входили в состав 
рабочей группы по разра-
ботке концепции истори-
ко-культурного стандар-
та. В чём состояло ваше 
участие?

— Сам проект кон-
цепции был подготов-
лен Институтом россий-
ской истории РАН. В со-
став авторского коллек-
тива вошли известные 
учёные, авторы учебных 
пособий. Я же отношусь 
к той части рабочей груп-
пы, которая представля-
ла сообщество учителей 
и, в первую очередь, ис-
ходила из практическо-
го опыта преподавания 
предмета. Мы вносили 
свои пожелания относи-
тельно тех эпизодов, ко-
торые вызывали и вызы-
вают трудности в изу-
чении истории школь-
никами. Это в основном 
касалось «трудных» тем 
истории нашего Отече-
ства в XX веке — револю-
ции 1917 года, советской 
модернизации 1930-х го-
дов, истории современ-

ной России. И большин-
ство наших предложений 
были учтены. 

— Учителя часто говорят, 
что времени на изучение 
истории XX века не хвата-
ет. Вы считаете, что в про-
грамме на этот период необ-
ходимо добавить времени? 

— Думаю, нет. Ско-
рее нужно оптимизиро-
вать сам курс. Бессмыс-
ленно увеличивать объ-
ём изучаемого материала 
бесконечно. Связь поко-
лений должна существо-
вать, историческая пре-
емственность и понима-

ние эпохи — безусловно. 
Но требовать, чтобы для 
школьников привычно и 
знакомо звучали все реа-
лии прошлого, — это бес-
смысленно. Материал не 
должен быть избыточным, 
не вызывать внутреннего 
отторжения. А для это-
го необходим современ-
ный учебно-методиче-
ский комплекс, который 
будет скорее навигатором 
в историческом поиске 
подростка, чем назида-
тельным «учителем жиз-
ни». Если такой курс и 
учебник будут интересны 

современному школьни-
ку, то, скорее всего, будут 
мотивировать его к изуче-
нию столь сложной науки. 

— Во время работы в гим-
назии №1505 вы участво-
вали в экспериментальной 
работе. В чём она заклю-
чалась?

— История — наука, ко-
торая в том числе строит 
свои гипотезы на основе 
анализа источника. Поэ-
тому в качестве экспери-
ментальной работы я со 
своими воспитанника-
ми изучал различные до-
кументы по истории — от 
вербальных до невербаль-
ных: литературные па-
мятники, художествен-
ные фильмы, плакаты и 
другие. 

— И как вы работали с 
плакатом?

— Плакат — уникаль-
ный объект истории и 
культуры, а также цен-
ный исторический источ-
ник. Когда анализируешь 
целую серию русских пла-
катов того или иного пе-
риода, то перед тобой ча-
сто возникает иной ракурс 
того или иного события. 
Одним из ярких опытов 
в моей практике было ис-
следование отечественных 
плакатов периода Русско-
японской войны 1904-1905 
гг. Например, когда в учеб-
нике истории ученики чи-
тают фразу о шапкозаки-
дательских настроениях в 
российском обществе на-
чала XX века и при этом у 
них перед глазами плака-
ты тех времён, то есть воз-
можность почувствовать 
дух времени, который стал 
одной из причин последу-
ющей катастрофы.

— Как пришло увлечение 
историей?

— Есть такая шутка: 
«Мальчики в детстве де-
лятся на тех, кто играет в 
солдатики и кто собирает 

конструктор. Те, кто соби-
рает конструктор, в даль-
нейшем становятся инже-
нерами, а кто играет в сол-
датики, становятся исто-
риками». В общем, я играл 
в солдатики. Начиналось 
всё это в семье с привыч-
ки к чтению, с увлечения 
историческими романа-
ми. В 4-6-м классах мы с 
моими одноклассника-
ми запоем читали Дюма, 
выбирали себе героев и от 
их имени вели переписку. 
Где-то у меня даже валя-
ются обрывки этих заме-
чательных писем.

— А что вспоминается из 
педагогической практики?

— Как ни странно, чаще 
вспоминаются курьёз-
ные случаи. Был один за-
бавный момент во время 
урока в классе, который я 
учил далеко не первый год 
и где вопрос дисциплины 
был давно решён. Но иде-
ального порядка не быва-
ет, поэтому иногда прихо-
дилось его поддерживать. 
Ребята хорошо знали мою 
излюбленную привычку 
пресекать «незаконную» 
переписку во время уро-
ка. К нарушителю, заня-
тому написанием лично-
го послания, я обращался 
с вопросом: «Это мне?», 
предполагая, что запи-
ска на уроке может быть 
адресована только учи-
телю. Обычно этим всё и 
завершалось. И в тот раз, 
увидев сидящего за пер-
вой партой ученика, ко-
торый не поднимая голо-
вы увлечённо писал что-то 
постороннее, я задал свой 
традиционный вопрос. На 
что юноша, торжествуя, 
вручил мне листок, от пер-
вой до последней строчки 
исписанный повторяю-
щимся словосочетанием 
«это Вам». Класс ликовал, 
и я тоже, но втайне. 

Беседовала Анна ГОРСКАЯ 

Моя излюбленная привычка — 
пресекать «незаконную» 
переписку во время урока

Идеального порядка 
на уроках не бывает
Учитель истории и телеведущий Антон Молев 
рассказал о новом учебнике и о пользе игры в солдатики 

Сейчас А лександра 
Александровна живёт в 
Измайлове в трёхкомнат-
ной квартире вместе с се-
мьёй дочери на 4-й Измай-
ловской.

— Дочь и внучки, а у 
меня их три — Надя, Лиза 
и Даша, все занимаются му-
зыкой, – говорит она. — Не 
дай бог нынешним детям 
пережить то, что довелось 
нам…

Ей тогда было 10 лет… 
Когда в сентябре 1941 года 
начались интенсивные бом-
бёжки, они с мамой, братом 
и сестрой сначала ходили в 
бомбоубежище, а потом 
перестали. Мама собирала 
их вокруг себя и говорила: 
«Если погибнем, то вместе».

Александра Алексан-
дровна вспоминает, что 
мама нашла в шкафу бру-
ски столярного клея, выва-
ривала его и понемногу да-
вала детям. 

— Смесь, которую вы-
давали сестрёнке в молоч-
ной кухне, даже не была 
похожа на молоко и пах-
ла химией, — вспоминает 
участница блокады. — Со-
сок не было, поэтому ма-
лышку кормили из блю-
дечка, ложечкой, а мы с 
четырнадцатилетним бра-
том с нетерпением ждали, 
когда сможем его облизать. 
К счастью, брата с собой 
забрал отец, которого на-
правили работать на обо-
ронное предприятие.

6 марта 1942 года вместе с 
мамой и грудной сестрён-
кой Саша была эвакуиро-
вана через Ладогу. 

Ирина КОЛПАКОВА

Александра 
Скрицкая 
из Измайлова 
полгода прожила 
в блокадном 
Ленинграде
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Д
о начала зим-
ней Олимпиа-
ды осталось две 
недели. В Сочи 
соберутся са-
мые сильные 

спортсмены планеты. Бу-
дет здесь и мощное пред-
ставительство от нашего 
округа. Ведь на Сирене-
вом бульваре в Измайлове 
находится РГУФК — глав-
ный физкультурный вуз 
страны, в котором учи-
лись многие именитые 
спортсмены.

Ковальчук 
чуть не бросил учёбу

Помните, как в 2008 году 
Россия впервые за 15 лет 
вернула себе мировое ли-
дерство в хоккее? В фина-
ле чемпионата мира напа-
дающий Илья Ковальчук 
забросил в ворота канад-
цев две решающие шайбы. 
Илья тогда стал центром 
всеобщего внимания. Од-
нако впереди его ждало не 
менее важное событие — 
защита диплома.

Илья учился в РГУФКе на 
тренера по хоккею. Вместо 
положенных пяти лет у него 
этот процесс занял семь. 
Игры в НХЛ «не совпада-
ли» с сессиями в институте. 

— Мы собрались вме-
сте — преподаватели уни-
верситета, детский тренер 
Ильи — и пытались убедить 
его не бросать учёбу, — рас-
сказывает доцент кафедры 
теории и методики хоккея 
Алексей Давыдов. — Очень 
трудно объяснить молодому 
парню, которого знает весь 
мир, зачем ему учёба.

Но Илья, кажется, всё 
понял. К диплому гото-
вился серьёзно. Звёздно-
сти в чемпионе никто не 
замечал. Был момент, ког-
да одногруппники стесня-
лись подходить знакомить-
ся к известному спортсмену. 
Тогда Ковальчук представ-
лялся сам:

— Привет, я Илья, — 
протягивал он руку.

Овечкина со льда 
было не увести

На этом же курсе учился 
и ещё один чемпион мира 
и известный хоккеист — 
Александр Овечкин. За 
пределами льда спортсмен 
старался не выделяться — 
от индивидуальной разде-
валки отказался наотрез. 

— Я буду переодеваться 
вместе со всеми!

По воспоминаниям од-
нокурсников, Саша всег-
да был открыт для обще-
ния. Любил вместе со все-
ми выходить на лёд. Прав-
да, и у него из-за игр в 
НХЛ получалось это не-
часто. Но когда приезжа-
ли в Москву, кроме экза-
менов и зачётов, успева-
ли давать мастер-классы 
для московской детворы. 
На занятия звали ребят из 
спортивных школ.

— Саша всегда привоз-
ил из Америки мешки 
маек, футболок, раздари-
вал клюшки. А когда игра 
заканчивалась, всегда воз-
мущался: «Давайте ещё 
поиграем!» Он проводит 
столько матчей на льду и 
ещё не наигрался! — сме-
ётся Алексей Давыдов.

После экзаменов 
хоккеистов ждала 
толпа поклонников

Перед государственны-
ми экзаменами оба — и 
Илья, и Саша — сильно 
волновались.

— Мы с ними репети-
ровали, чтобы уложить-
ся ровно в 7 минут. Ребя-
та расставляли ударения, 
помечали, где сделать па-
узу, посмотреть данные. 

В итоге диплом оба за-
щитили на отлично. Про-
блемой стало другое — 
прийти на экзамен во-
время.

— У здания РГУФКа со-
бирались толпы людей — 
журналисты, поклонни-
ки, — вспоминает Алек-
сей Давыдов.

Пока первые ждали 
комментариев, вторые го-
товили листочки и ручки 
для автографов. 

— Приходилось разы-
грывать целые спектак-
ли. Мы вводили ожида-
ющих в заблуждение — 
называли неправильное 
время экзамена. Когда 
все расходились, ребя-
та подъезжали на маши-
не, а в здание проходили 
с чёрного хода.

К золоту 
приводит упорство

А вот двукратная олим-
пийская чемпионка по 
биатлону и вероятная 
претендентка на участие 
в сочинской Олимпиа-
де Ольга Зайцева звёзд с 
неба не хватала. Препо-
даватели и не подозрева-
ли, что учат будущую об-
ладательницу олимпий-
ского золота. 

— Она была ровной сту-
денткой. Мы видели в ней 
потенциал, но он есть у 
многих наших студентов, 
— говорит заведующий ка-
федрой теории и методики 
лыжного и конькобежно-
го спорта, фигурного ка-
тания на коньках Алексей 
Баталов. — Но Зай цева от-
личалась тем, что если ста-
вит цель, то добивается её 
скрупулёзно, поэтапно, 
настойчиво.

Благодаря этому каче-
ству Ольга вскоре ста-
ла показывать отличный 
результат. Студенткой ей 
удалось защитить звание 
мастера спорта между-
народного класса. А своё 
первое олимпийское зо-
лото она взяла уже будучи 
состоявшейся спортсмен-
кой в Турине в 2006 году.

Молодая поросль
От вуза в Сочи поедут 

не только выпускники, но 
и студенты — три участ-
ницы женской сборной 
России по хоккею: Люд-
мила Бирюкова, Ангели-
на Гончаренко, Евгения 
Дюпина. И горнолыж-
ники Ксения Алопина и 
Павел Трихичев.

Ср ед и вы п уск н и-
ков РГУФКа свыше 140 
олимпийских чемпио-
нов. А вдруг после Олим-
пиады-2014 их станет ещё 
больше?

Анна ПЕСТЕРЕВА

Наша тройка 
едет в Сочи
Преподаватели Института физкультуры вспоминают, 
как здесь учились чемпионы Илья Ковальчук, 
Александр Овечкин и Ольга Зайцева

В «Сокольниках» 
пройдёт юбилейная 
игра «Гвардия России»

Традиционная истори-
ко-патриотическая ту-
ристско-краеведческая 
игра «Гвардия России» 
пройдёт в парке культуры 
и отдыха «Сокольники» 15-
16 февраля. Принять уча-
стие в ней могут все жела-
ющие детские и подрост-
ковые команды, для этого 
надо лишь успеть зареги-
стрироваться до 31 января. 

— В этом году у нас юби-
лейная, 20-я игра, — расска-
зывает главный судья со-
ревнований Екатерина Тай-
дакова. — Сначала она была 
окружной, но вот уже 10 лет 
в ней принимают участие 
команды других округов 
Москвы. Участникам при-
дётся пройти определён-
ную дистанцию, ориенти-
руясь по карте. Будут в игре 
и элементы квеста — зада-
ния, посвящённые истории 
Восточного округа. 

Алексей ТУМАНОВ

По вопросам регистрации 
обращаться к главному судье 
игры Тайдаковой Екатерине 
Геннадьевне, конт. тел. (499) 
308-4003, электронная почта: 
taidakova@yandex.ru

Кроссфит в Вешняках
Соревнования по кросс-

фиту — разновидно-
сти аэробики — пройдут 
29 января в спортивно-досуго-
вом центре «Вешняки» (Вешня-
ковская ул., 29д). Это очень зре-
лищный вид спорта, в котором 
сочетаются музыка и элементы 
танца. Начало в 18.00, вход сво-
бодный. Тел. для справок (499) 
373-3578.

Лыжня 
в Восточном Измайлове

Все желающие дети и под-
ростки смогут принять участие 
в соревнованиях по лыжам «Се-
ребряная сова» на кубок главы 
управы района. Они пройдут в 
парковой зоне отдыха в районе 
12-й Парковой улицы. Старт в 
14.30. Запись на участие по тел. 
(499) 748-9031.

Шахматы в Перове

Открытый мастер-класс про-
ведут преподаватели шахмат-
ного клуба «Дебют» 30 янва-
ря в 17.00 в центре «Перово» 
(ш. Энтузиастов, 70). Для уча-
стия в мастер-классе необхо-
дима предварительная запись, 
так как помещение небольшое. 
Тел. (495) 306-0041.

Фитнес в Богородском
Всех детей и подростков при-

глашает досуговый центр «Бо-
городское» (Бойцовая ул., 17, 
корп. 3), где 31 января в 17.15 
пройдёт занятие фитнес-гимна-
стикой. Вопросы можно задать 
по тел. (499) 160-1465, запись 
на мероприятие не обязательна. 
Не забудьте спортивную форму!

Алексей ТУМАНОВ
Возможен перенос или отме-

на мероприятия по погодным или 
техническим условиям, поэтому 
обязательно звоните перед визи-
том по приведённым телефонам.

СПОРТАФИША

Александр Овечкин

Илья Ковальчук

Ольга Зайцева
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В 
редакцию посту-
пило два обра-
щения от жите-
лей Гольянова — 
Ирины Дорони-

ной с Уральской, 32, корп. 
1, и Марии Разгуляевой с 
Уральской, 7. Они встре-
вожены слухом, что яко-
бы отменено решение о 
строительстве православ-
ного храма на Уральской, 
вл. 21, так как противни-
ки строительства собра-
ли подписи своих сторон-
ников. В связи с чем, по 
мнению прихожан, могут 
снести и действующий на 
этом земельном участке 
временный храм. 

«Возможно, власти под 
влиянием голосов про-
тивников строитель-
ства храма предложат 
перенести его подаль-
ше от людей, — напи-
сала нам Ирина Доро-
нина, — но как туда бу-
дут добираться пожилые 
люди, мамы с колясками? 

Сейчас площадка распо-
ложена в крайне удоб-
ном месте: рядом авто-
бусная остановка и про-
гулочная зона». Отвечая 
на аргументы противни-
ков строительства, Ири-
на поясняет, что панихи-
ды и отпевания на улице 
не проводятся, а сосед-
ство с открытой сценой 
(место проведения мест-
ных праздников) ни хра-

му, ни сцене не мешают. 
Наоборот, такие исконно 
русские праздники, как 
Масленица и т.п., толь-
ко способствуют едине-
нию людей. «До послед-
него времени на терри-
тории огромного района 
действовал только один 
храм на Байкальской, где 
даже по воскресеньям не 
протолкнуться, а в празд-
ники — настоящая дав-

ка. К примеру, чтобы на-
брать крещенской воды 
в праздник Богоявления 
или освятить куличи на 
Пасху, людям приходится 
стоять в очереди от одно-
го до нескольких часов!»

Глава управы района Го-
льяново Владимир Кузне-
цов опроверг слух, что стро-
ительство храма на Ураль-
ской, 7, будет отменено, а 
временный храм снесён.

— По состоянию на 20 
января 2014 года никаких 
запретов на строительство 
нет, — сообщил он, — до-
говор аренды на земельный 
участок оформлен. Про-
ект градостроительного 
плана земельного участка 
утверждён на публичных 
слушаниях 2012 года. Есть 
соответствующее распоря-
жение префектуры ВАО. К 
закладке фундамента пред-
положительно могут при-
ступить в марте 2014 года. 

Глава управы в курсе по-

зиции противников стро-
ительства православного 
храма. У него также вызы-
вает недоумение их аргу-
мент, что рядом с будущим 
храмом находится сцена.

— Соседство храма со 
сценой (до которой, кста-
ти, не менее 500 метров) 
никому не мешает, — отме-
тил Кузнецов. — Тем более 
что проводятся там такие 
народные праздники, как 
День Победы, или отмеча-
ется День города.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Тротуарную плитку 
у метро «Улица 
Подбельского» 
отремонтировали

Наконец-то завершился 
ремонт тротуарной плит-
ки на Ивантеевской ули-
це у метро «Улица Подбель-
ского». История длилась с 
ноября 2013 года. Уложен-
ная летом плитка к осени 
начала проваливаться, по-
том там образовались че-
тыре настоящих провала 
в местах выхода людей из 
трамвая. Вместо ремонта 
их закрыли деревянны-
ми хлипкими настила-
ми. И активные жители, и 
редакция неоднократно 
обращались в городские 
инстанции для ликвида-
ции опасных ям. 17 января 
в префектуре ВАО сооб-
щили, что подрядчик от-
ремонтировал плиточное 
покрытие. 

Татьяна СЕРГЕЕВА

ОФИЦИАЛЬНЫЙ 
ОТВЕТ

Дворняга средне-
го роста, острые уши, 
седой нос и подбо-
родок. 14 лет. Клич-
ка Шура (Шуронь-
ка, Шурочка). При-
меты: большой жи-
ровик на левом веке 
и шрам на животе от 

стерилизации, кожа-
ный ошейник. Очень 
боится петард, взры-
вов. К людям очень 
доверчива, друже-
любна, бежит всег-
да обнюхивать.

Пропала 1 января 
2014 года у м. «Перво-

майская»: 13-я Пар-
ковая ул., Верхняя 
Первомайская и 
Сиреневый бульвар 
в районе пересече-
ния с 13-й Парковой.

Тел. 8-926-482-
3105, Инна

ФОТО ЧИТАТЕЛЯ

Розовые слоны вместо столбиков и цепочек

Вот таким способом столбят ме-
ста на бесплатных парковках неко-
торые автовладельцы во дворе на 
Б.Черкизовской, 26, корп. 3. Об этом в 

редакцию написал житель дома Эду-
ард. По его словам, другие автомоби-
ли и даже скорая не занимают эти пар-
ковки, занятые игрушечными слонами.

ПРОВЕРКА СЛУХА

Строительство храма 
на Уральской 
никто не отменял
К закладке фундамента могут 
приступить уже в марте этого года

Соседство храма со сценой 
никому не мешает

Пока на земельном участке на Уральской, владение 21, 
возведён временный небольшой храм
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Помогите найти собаку!

Опасных ям больше нет
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Нужен запрещающий 
знак на повороте 
во двор

Машины и стройтехника в 
обход пробок на Щёлковском 
шоссе едут по Байкальской 
улице. Многие из них, доез-
жая до магазина «Авоська», 
поворачивают с Байкаль-
ской на междомовую доро-
гу у дома 38, корп. 4, на этой 
улице, но там тупик, который 
не видно с дороги (стоит бой-
лерная). После машины начи-
нают разворачиваться, долго 
и с большим шумом, меша-
ющим жителям нашего дома 
11, корп. 4, на Чусовской ули-
це. Необходимо установить 

знак, что там нет сквозного 
проезда. 

Жители дома 11, корп. 3, 
на Чусовской ул.

Освободите поручни 
лестницы, ведущей 
в магазин

В «Пятёрочке» (ул. Ураль-
ская, 7) оборудованы сту-
пеньки с поручнями. Но эти 
поручни закрыты стоящими 
рекламными щитами. Нель-
зя ли поставить эти щиты 
таким образом, чтобы люди 
могли пользоваться поруч-
нями? 

Валерий Васильевич,
ул. Чусовская

ПРИСЫЛАЙТЕ НАМ ВАШИ ИДЕИ И ПРЕДЛОЖЕНИЯ: 
POCHTA@NEWSVOSTOK.RU

ЧИТАТЕЛИ ПРЕДЛАГАЮТ

Безобразно собра-
на детская спортив-
ная площадка 

на шоссе Энтузиастов, пря-
мо напротив школы №400. 
Гайки и шурупы не закруче-
ны, защита от них валяется 
на земле. Мой муж уже хо-
дил с пассатижами и молот-
ком: прикручивал и приби-
вал отваливающиеся части, 
чтобы наши двое детей 
и другие дети не покалечи-
лись. Зачем вообще зимой 
делать спортплощадку кое-
как? Её собирали на моих 
глазах по колено в грязи 
и в спешке.  

Зубкова Вера

На поверку всё оказыва-
ется не так страшно. В скве-
ре напротив школы №400 
(ш. Энтузиастов, 100) сто-
ит новый игровой горо-
док для детей: «кораблик» 
с лестницами и горками, 
теремок, качели и качалки. 
20 января я проверил: соо-
ружения собраны и смон-
тированы нормально, все 
гайки и шурупы на месте 
(не исключаю, что это дей-
ствительно доделали мест-
ные жители). В общем, пло-
щадка производит впечат-
ление не «безобразно со-
бранной», а недоделанной. 
Так, и «кораблик», и тере-
мок просто стоят на зем-

ле, никак не укреплённые, 
хотя конструкции массив-
ные, сдвинуть их и тем бо-
лее уронить детям невоз-
можно. От качелей стоят 
только стойки, сиденья нет. 
Качалка ещё не распакова-
на, обёрнута упаковочны-
ми материалами. Есть даже 
фонтан, он обнесён защит-
ным каркасом. Новые мачты 
освещения стоят без ламп, 
с торчащими проводами.

— Конечно, работы не за-
кончены, — разъяснил нам 
начальник отдела ЖКХ упра-
вы района Ивановское Алек-
сей Мягченков, — это только 

первый этап. Данный микро-
район стоит в нашем плане 
благоустройства на 2014 год. 
Детские площадки будут за-
бетонированы, сверху уло-
жат мягкое резиновое по-
крытие, только после этого 
все сооружения будут смон-
тированы на бетонной ос-
нове окончательно. Имен-
но поэтому не установлено 
сиденье качелей — для без-
опасности. Также здесь бу-
дет создана пешеходная зо-
на, подключено освещение, 
запущен фонтан (сейчас на 
нём антивандальное заграж-
дение). Все эти работы нач-

нутся по мере потепления, 
предположительно в апреле, 
и будут закончены не позд-
нее августа этого года. 

В Административно-тех-
нической инспекции по 
ВАО подтвердили, что по-
этапный монтаж оборудо-
вания детской площадки с 
применением мер безопас-
ности — явление нормаль-
ное. Однако для информи-
рования жителей площадка 
должна быть оборудована 
соответствующей таблич-
кой, что здесь ещё продол-
жаются монтажные работы.

Пётр ПЛЮХИН

Детская площадка на шоссе Энтузиастов 
смонтирована наполовину 
Продолжение работ — весной этого года

Грета — мо-
лодая девоч-
ка чёрного 
окраса. Она 
привита, чи-
пирована, 
стерилизо-
вана, здо-
рова. К по-
водку приучена. Родилась в 
марте 2012 года. 
Тел. 8-926-144-9433, Олеся. 

Ян – метис 
лайки, маль-
чик. Возраст 
около четырёх 
лет, рост 45 
см в холке, ка-

стрирован, здоров, привит. 
Тел. 8-910-416-5832, Галина.

Зефирчик 
— молодень-
кий котик, 
ему пример-
но два года. 
Активный, 
игривый, под-
вижный. У него немного сле-
зится левый глазик. Это лег-
ко лечится в домашних ус-
ловиях. 
Тел. 8-916-390-9632, Оксана.

В Кожуховском прию-
те для бездомных живот-
ных (район Косино-Ух-
томский, Проектируемый 
проезд №265) содержит-
ся около 2500 собак и ко-
шек. Волонтёры посто-
янно ухаживают за ними, 
общаются, чтобы те были 
готовы к встрече с потен-
циальными хозяевами. 
Ведь каждое животное 
хочет обрести дом.

ОНИ ИЩУТ ХОЗЯЕВ

Как можно пере-
дать показания 
счётчиков холод-

ной и горячей воды в элек-
тронном виде? Можно ли 
воспользоваться «Личным 
кабинетом» по аналогии 
с Мосэнергосбытом? 

Анна Владимировна,
Измайловский пр., 15

Переда ват ь пок а-
зания водосчётчиков 
можно через интер-
нет-портал городских 
услуг www.pgu.mos.ru 
Эта услуга доступна с 
2013 года. Нужно за-
регистрироваться на 
портале, следуя под-
сказкам, — это займёт 
считаные минуты. За-
тем пройдите по ссыл-
ке «Показания прибо-
ров учёта», введите код 

плательщика, указан-
ный в вашей платёжке 
по квартплате, внеси-
те показания прибо-
ров учёта за прошед-
ший месяц (их необ-
ходимо вводить до 3-го 
числа следующего ме-
сяца). Москвичи, ко-
торые ранее переда-
вали показания водо-
счётчиков через сайт 
www.gu-is.ru, получив 
для этого логин и па-
роль в ГКУ «Инже-
нерная служба» своего 
района, могут продол-
жать пользоваться ре-
сурсом. В любом слу-
чае все данные, посту-
пившие с этих порта-
лов, попадут в единую 
информационную си-
стему города.

Татьяна СЕРГЕЕВА

Как передать 
показания водосчётчиков 
в электронном виде

Начиная с лета 
вдоль Измайлов-
ского шоссе в рай-

оне дома 55 по обе сторо-
ны дороги водители 
оставляют фуры и прице-
пы от них. Причём это не 
одна или две машины, 
а шесть-семь. Некоторые 
водители прямо в маши-
нах и ночуют, по несколь-
ко раз за ночь заводя мо-
торы и греясь. Шум и вы-
хлопы мешают людям 
спать. В ГИБДД и управу 
неоднократно звонили, 
но всё без изменений.

Дарья,
Измайловское ш.

В управлении ЖКХиБ 
префектуры ВАО поясни-
ли, что выходом из ситуа-
ции может стать установка 
знака «Стоянка запреще-
на» на месте несанкциони-
рованной парковки, после 
чего у ГИБДД будут закон-
ные основания для выпи-
ски штрафа нарушителям. 
Обращаться нужно в ГКУ 
«Центр организации до-
рожного движения Прави-
тельства Москвы» (ЦОДД). 
Это можно сделать через 
электронную приёмную 
на сайте gucodd.ru или на 
официальном портале Пра-
вительства Москвы mos.ru 

В пресс-службе Депар-
тамента транспорта (в его 
структуру входит ЦОДД) 
сообщили, что «после по-
ступления заявки от жи-
телей в ЦОДД на место вы-
езжает рабочая группа. В 
случае подтверждения не-
законной стоянки больше-
грузного транспорта на дан-
ном участке готовится необ-
ходимая документация и в 
течение недели сотрудники 
ЦОДД устанавливают знаки, 
запрещающие стоянку боль-
шегрузного транспорта». Ре-
дакция передала обращение 
жителя по назначению.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Как бороться с фурами под окнами жилого дома

Часть игрового оборудования на детской площадке на шоссе Энтузиастов ещё не распаковали
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На прошлой неделе в окру-
ге был зарегистрирован лишь 
один пожар. Погибших и по-
страдавших нет.

На Щёлковском шоссе 
горел пункт охраны 
порядка

Ночью случился пожар в двух-
этажном кирпичном здании 
опорного пункта охраны право-
порядка по адресу: Щёлковское 
ш., 48.

— Сигнал поступил в службу 
«02» в 3.04. Пожарных вызвали 
жители соседних домов. В 3.30 
пожар был потушен, в его лик-
видации участвовали 43 челове-
ка, — сообщила пресс-секретарь 
Управления МЧС по ВАО Юлия 
Антонова.

Предположительно в кабинете 
одного из участковых на 2-м эта-
же загорелась оргтехника: про-
вод принтера заискрил, от него 
вспыхнули бумага и мебель. 
В момент пожара людей в зда-
нии ОПОП не было.

Анна ПЕНКИНА

Неподалёку от метро 
«Сокольники» к жен-
щине подошёл борода-
тый незнакомец. На ло-
маном русском объяс-
нил: «Приехал из Паки-
стана и попал в сложное 
положение. Мне долж-
ны перечислить деньги 
— миллион рублей. Но 
у меня нет банковского 
счёта…»

Он умолял помочь ему 
— разумеется, за возна-
граждение. Схема была 
предложена такая: жен-
щина снимает со свое-
го банковского счёта все 
деньги (280 тысяч рублей) 
и передаёт ему. Затем на её 
счёт для него переводят 
миллион. И она обнали-
чивает его, оставив на счё-
те не только свои 280 ты-
сяч, но и ещё сто — в ка-
честве благодарности от 
«пакистанца». Женщина 
согласилась.

Гру ппа аферистов 
уже давно находилась в 

разработке у МУРа, и в 
тот день за ними велась 
слежка. Вскоре сила-
ми сотрудников уголов-
ного розыска Москвы 
и ОМВД по району Се-
верное Измайлово был 
задержан основной по-
дозреваемый — тот са-

мый «пакистанец», при-
езжий из Ростовской об-
ласти. Его подельников 
ищут. Кстати, на счету у 
этой группы аферистов 
уже более 30 обманутых 
по этой же схеме москви-
чей.

Елена ХАРО

ЛОХОТРОН

П
очётное звание 
«Кинолог года» 
полу чи ла пра-
порщик киноло-

гического центра УВД 
по ВАО Ольга Иншако-
ва. Вместе со своей ов-
чаркой Джерри Ли она 
помогла раскрыть десят-
ки преступлений, свя-
занных с наркотиками. 
Недавно вместе с опера-
тивниками участвовала 
в задержании хозяина 
наркопритона на ули-
це Молдагуловой. Ольга 
называет Джерри своим 
напарником, и они не 
расстаются ни на мину-
ту: пёс живет у неё дома 
и приезжает с ней вместе 
на работу. А познакоми-
лись они пять лет назад.

— Это был совсем ма-
ленький щенок, — вспо-
минает Ольга. — Когда я 
увидела его, сразу поняла, 
что это моя собака. 

Ольге Иншаковой 32 
года, и уже 10 лет она ра-
ботает кинологом. Вы-
училась на инженера-
эколога в Тимирязев-
ской академии и поняла, 
что это — не её. Так и 
получилось, что рабо-
ту искать она отпра-
вилась в кинологиче-
ский питомник…

— Мне очень хотелось 
делать что-то полезное 
для моего города, — го-
ворит Ольга.

Елена ХАРО

ГЕРОИ НЕДЕЛИ

Ольга Иншакова стала 
кинологом года 
У её напарника Джерри Ли — 
особый нюх на наркотики

ПОЖАРЫ

Выучилась 
на инженера-
эколога 
в Тимирязевской 
академии, 
и поняла, 
что это — не еёПопала под «Хонду» 

на Верхней Первомайской
Утром 14 января пожилая 

женщина попыталась перейти 
на красный свет Верхнюю Пер-
вомайскую улицу у пересечения 
с 7-й Парковой. Её сбил автомо-
биль «Хонда», ехавший со сторо-
ны 5-й Парковой. В итоге пенси-
онерку доставили в больницу с 
ушибом колена.

Сбил задним ходом

Днём 18 января молодой чело-
век, управляя грузовиком марки 
МАЗ, при выезде задним ходом 
из двора дома 10 на Малой Чер-
кизовской улице сбил 33-летнего 
мужчину, находившегося позади 
машины. В результате пешехода 
увезли в Институт Склифосовско-
го с переломом руки.

Опрокинулся 
на Лухмановской

Вечером 18 января водитель 
автомобиля «Хонда» недалеко от 
дома 11 на Лухмановской улице 
не справился с управлением, и 
машина опрокинулась. Постра-
дал в результате сам водитель. 
С переломом ноги его достави-
ли в больницу №15.

В данный момент по фактам 
описанных ДТП проводятся ад-
министративные расследования 
для установки обстоятельств про-
исшествий.

Группа пропаганды ОБ ДПС 
ГИБДД УВД по ВАО

ДТП

Продолжается мас-
штабная проверка жи-
телей нашего округа на 
предмет организации 
незаконной миграции. 
Каждый день участковые 
выявляют новых наруши-
телей. К примеру, в ходе 
проверки оперативной 
информации участковые 
уполномоченные ОМВД 
по району Северное Из-
майлово установили, что 
62-летний мужчина заре-
гистрировал у себя в квар-
тире, расположенной в 
одном из домов на Щёл-
ковском шоссе, 18 граж-
дан Узбекистана, заведо-
мо зная, что проживать 
они там не будут. За ана-
логичное нарушение от-
ветит перед судом 28-лет-
няя жительница района 
Богородское: в её кварти-
ре на Миллионной улице 
были зарегистрированы 
12 граждан Таджикиста-
на. Как сообщила сотруд-
ник пресс-службы УВД по 
ВАО Юлия Булкина, про-
верки продолжаются.

Екатерина МИЛЬЕР

Пенсионера 
из Северного 
Измайлова 
будут судить 
за организацию 
незаконной миграции

График отчётов участковых
 уполномоченных полиции перед населением  по итогам работы за 2013 год

В Измайловском вернисаже 
ограбили иконописца

В районе Измайловско-
го кремля, где традици-
онно проводят ярмар-
ку-вернисаж, к одному 
из художников подошёл 
пожилой мужчина. Угро-
жая ножом, он схватил с 
прилавка икону и скрыл-
ся. Благодаря оператив-
ным действиям группы 

немедленного реагиро-
вания ОМВД по району 
Измайлово подозревае-
мый был задержан по го-
рячим следам неподалё-
ку от места преступле-
ния. Похищенную ико-
ну изъяли.

Задержанному 56 лет, 
он безработный житель 

Калуги. Спустя несколь-
ко минут после задержа-
ния заявил, что уже 10 лет 
состоит на учёте в психо-
неврологическом дис-
пансере. Так это или нет, 
предстоит выяснить след-
ствию. А пока грабитель 
арестован. 

Екатерина МИЛЬНЕР

ОМВД Дата и время 
проведения Место проведения

Вешняки

УПП №13 5.0.2014 г. 18.30 Косинская ул., 28а, СОШ №1404

УПП №14 7.02.2014 г. 18.30 Снайперская ул., 4а, СОШ №407

УПП №17 6.02.2014 г. 18.30 ул. Молдагуловой,13а, СОШ №891

УПП №19 3.02.2014 г. 18.30 Вешняковская ул., 2б, СОШ №781

Гольяново

УПП №23 7.02.2014 г. 18.30 Щёлковское ш., 29, стр. 1, СОШ №917

УПП №24 7.02.2014 г. 18.30 Амурская ул., 60, СОШ №428

УПП №25 7.02.2014 г. 18.30 Уральская ул., 19, стр. 1, автошкола «Дилижанс»

УПП №26 7.02.2014 г. 18.30 Щёлковское ш., 77а, СОШ №1372

УПП №27 7.02.2014 г. 18.30 Байкальская ул., 46, библиотека №115

УПП №28 7.02.2014 г. 18.30 Камчатская ул., 10, СОШ №1320

УПП №29 7.02.2014 г. 18.30 Камчатская ул., 6а, СОШ №1688

УПП №30 7.02.2014 г. 18.30 Хабаровская ул., 12/23, библиотека №76

УПП №31 7.02.2014 г. 18.30 Алтайская ул., 26, СОШ №316

УПП №32 7.02.2014 г. 18.30 Алтайская ул., 10а, СОШ №1078

УПП №33 7.02.2014 г. 18.30 Хабаровская ул., 4а, СОШ №1516

УПП №34 7.02.2014 г. 18.30 Уссурийская ул., 12, СОШ №368

Косино-Ухтомский

УПП №51 7.02.2014 г. 19.00 Муромская ул., 1, СОШ №1022

Метрогородок

УПП №53 4.02.2014 г. 18.30 Открытое ш., 19, корп. 6, управа района 

УПП №54 5.02.2014 г. 18.00 Открытое ш., 24, корп. 13, детская библиотека

УПП №55 6.02.2014 г. 18.30 
Открытое ш., 27, корп. 8, библиотека им. Сера-
фимовича

Перово

УПП №1 4.02.2014 г. 18.30 Мартеновская ул., 7, ДК «Перово»

УПП №2 7.02.2014 г. 18.30 3-я Владимирская ул., 12а, ГБОУ ЦО №1637

Преображенское

УПП №78 5.02.2014 г. 18.30 ул. 9-я Рота, 14, школа №1254

УПП №79 7.02.2014 г. 18.30 ул. 2-я Бухвостова, 6, школа №380

Северное Измайлово

УПП №43 5.02.2014 г. 18.30 15-я Парковая ул., 46а, СОШ №360

УПП №44 5.02.2014 г. 18.30 Щёлковское ш., 82б, СОШ №356 (357)

УПП №45 5.02.2014 г. 18.30 Сиреневый бул., 73, корп. 3, ЦО «Вертикаль» №1748

УПП №46 5.02.2014 г. 18.30 5-я Парковая ул., 49, СОШ №399

УПП №47 5.02.2014 г. 18.30 Сиреневый бул., 9, СОШ №343

УПП №48 5.02.2014 г. 18.30 5-я Парковая ул., 62, СОШ №619

В ВАО задержан лжепакистанец, 
обманувший десятки москвичей

В округе проходят отчёты 
участковых уполномочен-
ных полиции перед жите-
лями. Приходите, задавайте 
вопросы, вносите предложе-
ния. Графики отчётов распи-
саны до конца февраля, се-

годня мы публикуем инфор-
мацию о встречах, которые 
пройдут с 1 по 7 февраля.

Следите за нашими анон-
сами в газете и на сайте www.
newsvostok.ru

Задайте вопрос своему участковому

ГИБДД приглашает 
на учёбу

ОБ ДПС ГИБДД УВД по ВАО объ-
являет набор абитуриентов для по-
ступления в Московский универси-
тет МВД России (www.mosu-mvd.
com) и в колледж полиции (www.
colmil.ru) — юношей и девушек, 
оканчивающих 9-й и 11-й классы, 
постоянно зарегистрированных в 
Москве или ближайшем Подмо-
сковье.

По вопросам направления на 
учёбу обращаться по адресу:

Москва, Измайловское ш., 73б, 
стр. 1, каб. 322.

Телефон (499) 166-5310.
ОБ ДПС ГИБДД УВД по ВАО

Они напарники уже пять лет
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Ж
ителей Кожу-
хова, обеспо-
коенных эко-
лог и че ской 
ситуацией в 

своём микрорайоне, услы-
шали. В Мосгордуме про-
шёл круглый стол, на ко-
тором обсуждалась судь-
ба ряда промышленных 
предприятий Восточно-
го округа.

Откуда диоксины?

Многие в Кожухове на-
строены против местно-
го мусоросжигательного 
завода. Запахи неведомых 
химических веществ, тума-
ны, «аромат» гари — жите-
ли грешат на МСЗ.

А ещё рядом — завод 
«Эколог», где утилизиру-
ют биологические отхо-
ды, Курьяновская станция 
аэрации, несколько десят-
ков других промышленных 
предприятий и огромная 
свалка.

— Почти все эти объекты 
Москве нужны. Но надо де-
лать их высокотехнологич-
ными и располагать даль-
ше от жилых зон, — считает 
член инициативной груп-
пы жительница Кожухо-
ва Ирина Чичкина. — По 
нормам, санитарная зона 
вокруг объектов первого 
класса опасности должна 
составлять 1 км, а в нашем 
случае она сокращена в не-
сколько раз. 

Поскольку жителей Ко-
жухова не балуют офици-

альной информацией о со-
стоянии почв, воды и воз-
духа рядом с мусоросжи-
гательным заводом, они 
периодически проводят 
собственные (ненаучные) 
исследования. И выводы 
тоже делают сами. Поди 
разберись, чего тут боль-
ше — фантазий или реаль-
ной опасности. Житель 
района Алексей Тихано-
вич, например, утвержда-
ет, что  многие после пере-
езда в Кожухово начинают 
страдать аллергией и лё-
гочными заболеваниями. 
Эти проблемы прекраща-
ются в случае долгого от-
сутствия — например, при 
переселении в другое ме-
сто или отъезде на отдых.   

— По санитарным нор-
мам минимум 40 процен-
тов территории, перегру-
женной промышленными 
предприятиями, должно 
быть засажено зеленью, а 
у нас — ни одного дерева! 
— утверждает Тиханович.

Предстоит 
анализ ситуации

Доктор медицинских 
наук, профессор РАН Бо-
рис Ревич предлагает пер-
вым делом понять, какие 
именно вещества в воздухе 

могут угрожать здоровью 
людей. Отдельные факты, 
что кто-то где-то заболел, 
могут служить сигналом, 
чтобы вплотную заняться 
анализом ситуации.

— Существует признан-
ная методология, как эти 

вещества идентифициро-
вать, и ничто не мешает 
ею воспользоваться. Вто-
рой момент — нужно оце-
нить здоровье населения, 
и для этого тоже существу-
ют проверенные способы, 
— утверждает Ревич.

ВОЗ, например, рекомен-
дует в таких ситуациях ис-
следовать грудное молоко 

женщин, живущих в эко-
логически неблагоприят-
ном месте. Другой способ 
— провести поголовное об-
следование детей на нали-
чие бронхиальной астмы, а 
затем следить, как меняет-
ся уровень заболеваемости.

В Мосгордуме соглас-
ны: замалчивать проблему 
нельзя.

— Обязательно нужно 
создать объективную мето-
дику оценки риска для здо-
ровья населения, — считает 
депутат столичного парла-
мента, председатель комис-
сии МГД по экологической 
политике Вера Степанен-
ко. — Запахи или туманы 
не обязательно говорят о 
какой-то угрозе, посколь-
ку микрорайон находит-
ся в розе ветров, да ещё и в 
низине.

Внедрение методологии 
оценки экорисков на здо-
ровье человека уже есть в 
планах Департамента при-
родопользования и охраны 
окружающей среды, заве-
рила участников кругло-
го стола зам. руководителя 
департамента Евгения Се-
мутникова. Только за про-
шлый год в адрес ведомства 
поступило около сотни об-
ращений жителей Кожухо-
ва с просьбой закрыть или 
перенести промышленные 
объекты дальше от жилого 
сектора. Правда, ответы 
жителей не устроили. Но 
начало диалога на город-
ском уровне — уже боль-
шой прогресс.

Кстати, власти поддер-
жали желание кожухов-
цев участвовать в процессе 
экомониторинга. Некото-
рые члены инициативной 
группы просят обучить их 
и предоставить хотя бы про-
стые приборы, чтобы са-
мим отслеживать качество 
воздуха.

Ольга ГЕНЕРАЛОВА

Жители Кожухова будут сами 
отслеживать качество воздуха 
В городской Думе обсудили непростую экологическую ситуацию в микрорайоне

Забыли фикус
В районе Богородское на 

углу 5-го и 6-го проездов 
Подбельского доживают 
свой век отселённые дома 
— двух- и трёхэтажные хи-
бары. Это бывший посёлок 
работников связи, возник-
ший здесь в 20-х годах про-
шлого века. Окна в одном до-
ме заколочены. Сюда не по-
пасть: на двери висит амбар-
ный замок. Зато легко про-
браться в соседнюю трёхэ-
тажку. Ступаю на лестницу. 
В нос бьют сырость и тлен. 
В одной из квартир в прихо-
жей оставили старую куртку. 
В детской на полу валяются 
каверинские «Два капитана» 
и учебник химии. На подо-
коннике чахнет фикус. На-
до же — ещё жив! Вдруг кто-
то закашлял за стеной. Это 
вроде в соседнем подъезде…

Мы только 
переночевать

Странно: подъезд, из ко-
торого доносился кашель, 

закрыт на замок. Но сто-
ит приглядеться, и рядом 
отыщется приоткрытое ок-
но. Лезу в него и попадаю 
в квартиру. Через неё вы-
хожу на лестничную клет-
ку, поднимаюсь на второй 
этаж. Кашляют за той две-
рью. Похоже, там не один, 
а два человека. Перочин-
ный ножик, если что, у ме-
ня наготове. Распахиваю 
дверь. Передо мной наки-
даны тряпки, в них кутают-
ся полуголые бомжи. Это 
он и она. От них исходит 
гадкий запах. Тошнота под-
ступает к горлу.

— Мы только переноче-
вать, завтра уйдём, — мям-
лит парочка.

Они явно перепугались, 
стали мне что-то объяс-
нять. Затыкаю нос и вы-
летаю пулей из этого дома.

Кто в тереме живёт?

К одному из отселённых 
домов подъехала бригада в 
спецовках и начала раска-

пывать трубы вокруг него. 
Чуть поодаль молодой па-
паша гуляет с малышкой в 
коляске.

— Тут в округе все дома 
отселили, сюда забредают 
только рабочие и жители 
вон тех хрущёвок, — папа-
ша указывает в сторону ме-
тро. — Какие неудобства? 
Страшновато гулять здесь 
стало вечерами. Жена, на-
пример, боится. А бомжей 
нет здесь, я, по крайней ме-
ре, не встречал. Но могу вам 
точно сказать: в брошен-
ных домах поселились га-
старбайтеры. Они особо не 
высовываются, но вы при-
глядитесь.

Наворачиваю новый 
круг. Вижу: мальчик, уро-
женец Средней Азии, спе-
шит куда-то с портфелем. 
Он, заметив меня, тушует-
ся. Останавливается, дела-
ет вид, что ждёт кого-то. Я 
тоже хитрю. Якобы ухожу, а 
сам прячусь за углом. Маль-
чик бежит к дому, стучит-
ся в дверь, ему отпирают, 

он скрывается в трущобе.
Обхожу хибару с другой 

стороны. В одном из окон 
блёкло горит свет. К сло-
ву, из-за приколоченных 
к раме досок с улицы это-
го света совсем не видно. 
Внутри кашеварит восточ-
ная бабушка. Можно рас-

смотреть, что у неё на во-
оружении есть плита, ка-
стрюли, половник. 

Обитаема оказалась и 
соседняя хибара. Возле 
крыльца в одних тапочках 
и халатике смолит сигарет-
ку восточная девушка. Она 
уже хотела зайти внутри, 

но, завидев меня, прикури-
вает новую сигарету. Ждёт, 
пока я уйду, и тоже заходит 
внутрь. Я не вижу, но слы-
шу, как хлопает дверь.

Прощай, квартал-при-
зрак. Через несколько не-
дель тебя сровняют с землёй.

Егор ПЕРЕЖОГИН

Путешествие по кварталу-призраку
Наш корреспондент искал, есть ли кто живой 
в отселённых аварийных домах 

Власти поддержали желание 
кожуховцев участвовать 
в процессе экомониторинга

Жители Кожухова хотят точно знать, 
чем дымит мусоросжигательный завод

Издалека дома кажутся нежилыми
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ТРИ ИДЕИ НА ВЫХОДНЫЕ

Зимний бал «Ле-
генды старого замка» 
пройдёт 2 февраля в 
клубе «Восток» (ул. За-
падная, 1). Организует 
его творческая группа 
RosenGeist. По словам 
организаторов бала, 
они постарались воз-
родить атмосферу ска-
зочных праздников, ста-
ринных легенд и сред-
невековый колорит. Так 
что, если хотите прият-
но провести время, по-
слушать хорошую му-
зыку, потанцевать или 
просто пообщаться, 
обязательно приходите на 
бал. Тем более что органи-
заторы обещают для гостей 
ряд сюрпризов, которые пока 
держат в тайне. Начало бала в 
17.00, вход свободный.

Алексей ТУМАНОВ

КАК ДОБРАТЬСЯ: 
ст. м. «Щёлковская», 
маршрутка №516, автобусы 
№283, 716 в сторону Восточно-
го посёлка, любые пригородные 
автобусы в сторону Балашихи, 
остановка «Храм» — 2-я после 
пересечения МКАД

2 февраля в 17.00 в клубе 
ЮНЕСКО «Сфера» (ул. Стале-
варов, 18, корп. 1) состоится 
мастер-класс по народным 
танцам и хороводам. Занятие 
проходит в рамках подготов-
ки к праздничным гуляньям 
в дни Масленицы. Педаго-
ги ра зучат с вами котильон 
и разные виды кадрили: рус-

скую, московскую, городскую. 
Мастер-класс проводится под 
фольклорную музыку. На за-
нятие можно приходить без 
всякой подготовки, да и воз-
раст не важен. С собой нуж-
но принести только сменную 
обувь. Участие в мастер-клас-
се — бесплатное.

Татьяна КАГОРЛИЦКАЯ

2

3

В Восточном пройдёт 
зимний бал

1

В Ивановском научат 
правильно водить хороводы

В Музее наивного искус-
ства (Союзный просп., 15а) 
открылась персональная вы-
ставка Александра Дунаева-
Бреста, художника из Ялты. 
Он — в прошлом профес-
сиональный боксёр и живо-
писи нигде не учился. Тем не 
менее за свою жизнь 65-лет-
ний художник создал более 
сотни картин. Дунаев-Брест 
пишет свои полотна во вре-
мя многочисленных поездок 

по городам России. Это реа-
листичные портреты друзей 
и исторических личностей, 
а также изображения зага-
дочных фантастических су-
ществ. 

Татьяна КАГОРЛИЦКАЯ
Выставка продлится 
до 16 февраля. Стоимость 
билета — 50 руб., льготно-
го билета — 20 руб. По по-
недельникам и вторникам 
музей не работает

На Союзном проспекте — выставка 
работ художника-боксёра

У 
хорошей хозяйки ни 
один лоскуток ткани, ни 
одна ниточка не пропа-
дёт — всё пойдёт в дело. 

И получаются из лоскутков 
красивые и нужные в хозяйстве 
вещи. Искусство шитья из ло-
скутков называется «пэчворк».

— Я увлекаюсь пэчворком 
давно, — рассказывает жи-
тельница Свято озёрской ули-
цы Антонина Евстропова. — 
Основная работа у меня — ди-
зайн и моделирование одежды, 
а «лоскуток» — для души. Де-
лаю из обрезков разные вещи 
— и подушечки, и накладки на 
стулья. В лоскутной технике 
можно создать всё что угодно 
— хоть игрушку, хоть пиджак, 
хоть одеяло. Вообще, искусство 
это очень и очень древнее, им 

владели наши прапрабабушки 
ещё сотни лет назад.

Главное в пэчворке, по сло-
вам Антонины Викторовны, 
подбирать разноцветные ло-
скутки по принципу мозаики, 
чтобы создать определённый 
узор. А сами они могут быть 
разного размера и разной фак-
туры. Тут всё зависит от фан-
тазии художника.

Алексей ТУМАНОВ

Полюбоваться на работы Анто-
нины Евстроповой можно на вы-
ставке «Текстиль в интерьере» 
во дворце творчества детей и 
молодёжи «Восточный» (ул. Руд-
нёвка, 37). А сама она готова по-
делиться секретами своего хоб-
би со всеми желающими бес-
платно 

Она может сшить из лоскутов 
хоть игрушку, хоть пиджак ХОББИ

17 января в парке «Со-
кольники» стартовали 
сразу два зимних проек-
та — «The Горка» и каток 
«Гигант». Горка, располо-
женная на 3-м Лучевом 
просеке, является самой 
большой в Москве: её дли-
на составляет 200 метров, 
высота — 13,5 метр. Весь 
склон горки покрыт сне-
гом, скатываются по нему 
на тюбах, которые мож-
но взять напрокат здесь 
же. Чтобы подъём на гор-
ку не вызывал затрудне-
ний, она оборудована тра-
волатором. Есть возраст-
ные ограничения: детям 
до 7 лет кататься нельзя, 
а те, кому от 7 до 12, могут 

делать это только вместе 
с родителями. 

Каток «Гигант» зани-
мает более 17 тыс. кв. ме-
тров, залиты Большой круг 
и 1-й Лучевой просек. Лёд 
на этом катке естествен-
ный, но благодаря специ-
альной автотехнике, ис-
пользуемой при заливке, 
при минусовой темпера-
туре качество покрытия 
всегда остаётся высоким. 
Вход на каток свободный. 
Прокат коньков находится 
с левой стороны Большо-
го круга, там же — сушка, 
заточка и гардероб. Каток 
работает с 10.00 до 24.00, а 
прокат — с 10.00 до 22.00.

Татьяна КАГОРЛИЦКАЯ

В «Сокольниках» открыли 
самую большую в Москве горку 

В Измайлове можно посмотреть, 
как работают «снежные скульпторы»В Преображенском расскажут 

всё о Южной Америке С 28 по 31 января в Измай-
ловском парке на территории 
ледового города SnowGrad 
пройдёт международный кон-
курс среди скульпторов, рабо-
тающих с необычным и недол-
говечным материалом — сне-
гом. За звание лидера побо-
рются семь команд — России, 
Украины, Израиля, Италии, так-
же ожидается приезд участни-
ков из Индии. 

Задача творцов — из снежно-
го куба размером 3х3х3 м и пяти 
блоков льда сделать олимпий-
ский факел — символ Олим-
пиады в Сочи или олимпий-

ские кольца. Что именно ле-
пить, каждая команда решает 
сама. Времени на работу даёт-
ся пять дней. Весь процесс бу-
дет проходить «в прямом эфи-
ре»: каждый посетитель ледово-
го города сможет понаблюдать, 
как работают мастера.

А 31 января в 17.00 состоит-
ся подведение итогов и финал. 
Желающие не только полюбу-
ются получившимся результа-
том, но и «постреляют» в снеж-
ном тире, сыграют в ледяной 
мини-гольф или устроят матч 
по хоккею с мётлами.

Анна ПЕСТЕРЕВА

На Электрозаводской 
прозвучат спиричуэлс 
и классика

Традиционный музы-
кальный вечер пройдёт 6 
февраля в молодёжном 
ис т ори ко -к у л ьт у рном 
центре «Особняк купца 
В.Д.Носова» (Электроза-
водская ул., 12). В этот раз 
музыка, которая там про-
звучит, будет интересна по-
клонникам самых разных 
стилей и направлений. Пе-
ред гостями выступит во-
кальный ансамбль «Ква-
дрига». В его репертуаре 
— многоголосная музыка 
эпохи Возрождения, спи-
ричуэлс (духовная музы-
ка афроамериканцев), хо-
ровая классика, народные 
песни в современной об-
работке.

Начало концерта в 19.00, 
вход свободный.

Алексей ТУМАНОВ
Возможны изменения в 

расписании, поэтому за-
ранее позвоните по тел. 
(499) 369-5553

30 января в библиотеке 
для молодёжи (Б. Черкизов-
ская ул., 4, корп. 1) состоится 
встреча с членом Русского 
географического общества 
путешественником Алек-
сандром Волковым. Он рас-
скажет о Южной Америке, 
где сам побывал с экспеди-
циями уже пять раз. Специ-
ально для тех, кто мечтает 
познакомиться с этим кон-
тинентом, но не знает, с че-
го начать, Александр Вол-
ков разработал несколько 

уникальных маршрутов. 
Путешественник расска-
жет участникам встречи, 
как спланировать поездку, 
как увидеть самые загадоч-
ные места Южной Америки, 
а заодно избежать трудно-
стей и опасностей.

Начало лекции в 18.30. 
Вход бесплатный, одна-
ко необходима предвари-
тельная регистрация на 
сайте rgub.timepad.ru/
event/100482 

Татьяна КАГОРЛИЦКАЯ

Мастер-класс извест-
ного фотохудожника 
Владимира Семёнова 
можно пройти 29 янва-
ря в 15.00 в библиотеке 
им. А.С.Серафимовича 
(Открытое ш., 27, корп. 
8). Как рассказала заве-
дующая библиотекой 
Ирина Литвиненко, ма-
стер расскажет о раз-
личных приёмах рабо-
ты с камерой, об аспек-
тах освещения, игре све-

та и тени. Так что жела-
тельно принести фото-
камеру с собой. Также в 
ходе мастер-класса го-
сти узнают о жанро-
вых композициях на-
тюрморта, портрета, 
пейзажа.

Кроме этого, в библи-
отеке сейчас проходит 
выставка современных 
фотографов. Называется 
она «Одиночество». 

Камил КЕРИМОВ

В Метрогородке научат 
фотографировать

Лоскуты — это не отходы

Дунаев-Брест живописи нигде не учился

Длина горки — 200 метров
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Об изъятии 
для государственных нужд 
объектов недвижимого 
имущества, расположенных 
в зоне строительства объекта 
улично-дорожной сети 
«Участок Четвёртого 
транспортного кольца 
от шоссе Энтузиастов 
до Измайловского шоссе»

Цель изъятия для государственных 
нужд объектов недвижимого имуще-
ства — освобождение территории для 
строительства объекта улично-дорож-
ной сети «Участок Четвёртого транс-
портного кольца от шоссе Энтузиастов 
до Измайловского шоссе».

Работы по строительству осущест-
вляются в соответствии с постанов-
лением Правительства Москвы от 
10.09.2013 г. №591-ПП «Об Адресной 
инвестиционной программе города Мо-
сквы на 2014-2016 годы».

Изъятие и предоставление компенса-
ции за изымаемые объекты недвижимо-
го имущества будут происходить в рам-
ках действующего законодательства в 
соответствии со статьями 49, 55, 63 Зе-
мельного кодекса Российской Федера-
ции, статьями 279 и 281 Гражданского 
кодекса Российской Федерации, статья-
ми 9-11 и 28 Федерального закона от 
5.04.2013 г. №43-ФЗ «Об особенностях 
регулирования отдельных правоотноше-
ний в связи с присоединением к субъ-
екту Российской Федерации — городу 
федерального значения Москве терри-
торий и о внесении изменений в отдель-
ные законодательные акты Российской 
Федерации».

Заинтересованные лица могут полу-
чить информацию о предполагаемом 
изъятии земельных участков и (или) 
иных объектов недвижимого имуще-

ства для государственных нужд по теле-
фонам: (495) 953-7627, (495) 959-1830. 

Правообладатели подлежащих изъя-
тию объектов недвижимого имущества, 
права которых не зарегистрированы, мо-
гут подать заявления об учёте прав на 
объекты недвижимого имущества с при-
ложением копий документов, подтверж-
дающих права на указанные объекты не-
движимого имущества. Такие заявления 
могут быть направлены заказным пись-
мом с уведомлением о вручении в Де-
партамент городского имущества города 
Москвы на имя заместителя руководи-
теля департамента Прохорова Алексан-
дра Владимировича по адресу: 115054, 
Москва, ул. Бахрушина, 20.

С границами зоны планируемого 
размещения объектов можно ознако-
миться на сайте Департамента имуще-
ства г. Москвы dgi.mos.ru и на сайте пре-
фектуры ВАО vao.mos.ru

Сообщение 
о планируемом изъятии 
для государственных нужд 
объектов недвижимого имущества, 
расположенных 
в зоне строительства объекта 
улично-дорожной сети 
«Реконструкция Щёлковского шоссе 
от МКАД до Садового кольца» 
(Восточный административный 
округ города Москвы)

Цель изъятия объектов недвижимого 
имущества — освобождение террито-
рии для строительства объекта улично-
дорожной сети «Реконструкция Щёл-
ковского шоссе от МКАД до Садового 
кольца» (Восточный административный 
округ города Москвы), которое пред-
усмотрено постановлением Прави-
тельства Москвы от 2 сентября 2011 г. 
№ 408-ПП «О государственной програм-

ме города Москвы «Развитие транс-
портной системы на 2014-2016 гг.».

Изъятие и предоставление компен-
сации за изымаемые объекты недви-
жимого имущества будут происходить 
в рамках действующего законодатель-
ства в соответствии со статьями 49, 55, 
63 Земельного кодекса Российской Фе-
дерации, статьями 279 и 281 Граждан-
ского кодекса Российской Федерации, 
статьями 9-11 и 28 Федерального зако-
на от 5.04.2013 г. №43-ФЗ «Об особен-
ностях регулирования отдельных пра-
воотношений в связи с присоединени-
ем к субъекту Российской Федерации 
— городу федерального значения Мо-
скве территорий и о внесении измене-
ний в отдельные законодательные акты 
Российской Федерации».

Заинтересованные лица могут полу-
чить информацию о предполагаемом 
изъятии земельных участков и (или) 
иных объектов недвижимого имуще-
ства для государственных нужд по теле-
фонам: (495) 953-7627, (495) 959-1830.

Правообладатели подлежащих изъ-
ятию объектов недвижимого имуще-
ства, права которых не зарегистриро-
ваны, могут подать заявление об учёте 
прав на объекты недвижимого имуще-
ства с приложением копий документов, 
подтверждающих право на указанные 
объекты недвижимого имущества. Та-
кое заявление может быть направле-
но заказным письмом с уведомлением 
о вручении в Департамент городского 
имущества города Москвы на имя за-
местителя руководителя департамента 
Гамана Максима Фёдоровича по адре-
су: 115054, Москва, ул. Бахрушина, 20.

С границами зоны планируемого раз-
мещения объектов можно ознакомить-
ся на сайте Департамента имущества г. 
Москвы dgi.mos.ru и на сайте префекту-
ры ВАО vao.mos.ru

В районе 
Измайлово

На публичные слушания пред-
ставляется «Проект межевания тер-
ритории квартала района Измайлово, 
ограниченного 7-й Парковой улицей, 
Первомайской улицей, 9-й Парковой 
улицей, Измайловским проспектом». 

Информационные материалы по 
теме публичных слушаний представ-
лены на экспозиции по адресу: г. Мо-
сква, 5-я Парковая ул., 16, каб. 13а 
(управа района «Измайлово»). Экспо-
зиция открыта с 29 января 2014 года 
по 6 февраля 2014 года. Часы рабо-
ты: в рабочие дни с 8.00 до 17.00. На 
экспозиции проводятся консультации 
по теме публичных слушаний.

Собрание участников публич-
ных слушаний состоится 12 февра-
ля 2014 года в 19.00 по адресу: 5-я 
Парковая ул., 10 (центр культуры и 
спорта «Измайлово»). Время нача-
ла регистрации участников — 18.30. 

Почтовый адрес окружной комис-
сии в Восточном административном 
округе города Москвы: 107076, Пре-
ображенская пл., 9, электронный 
адрес: okruzhnaya-komissia-vao@
yandex.ru

Телефоны окружной комиссии: 
(499) 161-9801, (499) 164-6994, (499) 
780-7372. 

Информационные материалы 
по проекту размещены на сайте 
izmajlovo.mos.ru  

В районе 
Соколиная Гора

На публичные слушания пред-
ставляются проекты:

1.Проект градостроительного 
плана земельного участка (ГПЗУ) 
для осуществления строительства 
ДОУ по адресу: Соколиная Гора, 
Окружной пр., вл. 13А (ВАО);

2.Проект межевания кварта-
ла, ограниченного улицами Ле-
чебной, проездом №5510-2, 
Окружным проездом, граница-
ми участков с кад. номерами 
77:03:03019:080, 77:03:03019:066;

3.Проект межевания квартала, 
ограниченного Измайловским 
шоссе, Окружным проездом, 3-м 
Кирпичным переулком.

Информационные материа-
лы по теме публичных слушаний 
представлены на экспозициях 
по адресу: ул. Щербаковская, 5а, 
управа района Соколиная Гора, 
3-й этаж, кабинеты 4, 8.

Экспозиции открыты с 3 по 9 
февраля 2014 года. Часы рабо-
ты: в рабочие дни — с 8.00 до 
17.00, в выходные дни — с 10.00 
до 14.00, на выставке проводят-
ся консультации по теме публич-
ных слушаний.

Собрание участников публичных 
слушаний состоятся 13 февраля 
2014 года в 19.00 по адресу ул. 
Лечебная, 20, ГБОУ СОШ №1362, 
актовый зал (2-й этаж).

Время начала регистрации 
участников собрания — 18.30.

Номера контактных справочных 
телефонов: (499) 780-7372, (499) 
369-3939.

Адреса окружной комиссии 
в ВАО: 107076, Москва, Преоб-
раженская пл., 9, okruzhnaya-
komissia-vao@yandex.ru. Мате-
риалы по проекту размещены на 
сайте www.sokolinka.mos.ru

ПУБЛИЧНЫЕ СЛУШАНИЯОб изъятии объектов недвижимого имущества
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П
обеда в шоу «Голос» 
сделала Сергея Волч-
кова настолько из-
вестным, что от пред-
ложений выступить с 
концертом отбоя нет. 

Сейчас он вместе с люби-
мой супругой Натальей жи-
вёт в однокомнатной кварти-
ре на проспекте Будённого. О 
том, за что он любит свой рай-
он, Сергей рассказал «ВО».

Скоро их будет трое

— Мы живём в уголке, рас-
положенном далеко от доро-
ги, очень тихом, спокойном, 
уютном и зелёном. Летом мож-
но даже на дачу не уезжать: от-
крываешь балкон, а перед тобой 
— зелёные деревья. Неподалёку 
расположен Измайловский парк 
— один из самых красивых пар-
ков Москвы. К тому же у нас раз-
витая инфраструктура: рядом 
есть и продуктовый магазин, и 
аптека. Дороги хорошие. Прав-
да, места в квартире для нашей 
семьи маловато, ведь скоро нас 
будет уже трое. Но я уверен: пока 
у меня есть голос, руки, ноги и 
голова на плечах, я смогу обе-
спечить для нас комфорт.

— Соседи вас, наверное, уз-
навать начали после участия в 
«Голосе»? 

— (Улыбается.) Не только узна-
вали, но и поддерживали! Осо-
бенно мой подъезд за меня бо-
лел. У нас замечательные люди 
в подъезде живут, и это была 
настоящая, тёплая и ис-
кренняя поддержка. Это 
особенно приятно, пото-
му что знаю: для Москвы 
это редкость — хорошо 
знать своих соседей. 

Корпоративы 
и Дед Мороз

— Сергей, измени-
лась ли ваша жизнь по-
сле победы в «Голосе»? 

— Конечно, изме-
нилась, причём кар-
динально. Букваль-
но вчера прилетел 
из Питера, где были 
концерты, сейчас го-

товлюсь открывать фестиваль 
«Звёзды Романсиады» в Крем-
ле…  До «Голоса» я пел на свадь-
бах и корпоративах, иногда там 
же работал ведущим, времена-
ми даже подрабатывал Дедом 
Морозом в новогодние празд-
ники… 

— Вы уже давно живёте в 
Москве?

— Пять лет назад я приехал в 
Москву из Белоруссии посту-
пать в театральный вуз. Когда 
я уезжал, мне говорили: «В Мо-
скве всё куплено и таких, как 
ты, там миллионы». Родители 
не верили, что можно приехать в 
чужую страну и кому-то понра-
виться. Но судьба мне улыбну-
лась: я познакомился с замеча-
тельным мастером — Розеттой 

Яковлевной Немчинской, ко-
торая взяла меня на свой курс в 
ГИТИСе. Затем мне посчастли-
вилось взять несколько уроков 
у Тамары Ильиничны Синяв-
ской, которая работает заведу-
ющей кафедрой вокального от-
деления музыкального театра. У 
меня всегда были прекрасные 
педагоги по вокалу.

Не верю в случайности
— Сложно было устроиться в 

незнакомом городе?
— Конечно. Я учился с утра до 

вечера, возможности подраба-
тывать не было, денег на жизнь 
не хватало. Когда я стал пев-
чим в храме, стало легче. Бла-
годаря своей работе в храме я и 
со своей будущей женой Ната-
льей познакомился. Я работал 
певчим в храме Петра и Павла 
в Лефортове, где Наташа была 
прихожанкой. Помню, как уви-
дел её на воскресной литургии 
и был поражён, что молодая и 

красивая девушка так искренне 
молится: обычно в церкви я ви-
дел людей постарше. И вдруг во 
время литургии раздался смех: 
кто-то из малышей, которых 
родители привели на прича-
стие, засмеялся. Когда я уви-
дел Наташин взгляд, её сияю-
щие глаза с такой особенной 
искоркой, то понял, что влю-
бился. Мы познакомились по-
сле службы, стали встречаться.

Спустя два месяца поехали 
к духовнику Натальи. Я испо-
ведовался ему, а затем, сидя за 
столом, мы обратились к нему с 
вопросом: «Какими вы видите 
наши отношения?» Мы очень 
хотели, чтобы всё у нас было 
по-честному, оттого и реши-
лись спросить. Он задал нам 
несколько простых вопросов 
из тех, что объединяют и со-
единяют разных людей, ведь, 
несмотря на различия, по духу 
мы должны быть одинаковы-
ми. Выслушав наши ответы, 
он благословил нас и пригла-

сил приехать венчаться через 
месяц... Он сказал: «Я вижу 
ваши отношения чистыми». 
20 января прошлого года мы 
обвенчались.

— Получается, вас свёл слу-
чай?

— Я не считаю, что наша 
встреча с Наташей в храме Бо-

жьем была случайной, и верю в 
то, что чистоту наших отноше-
ний мы сможем пронести на 
протяжении всей жизни. Да и 
моя победа в шоу «Голос» тоже 
не была случайной. Мне по-
могли победить люди, кото-
рые смотрели шоу, мне помог 
мой наставник, мне помогли 
моя жена и Господь Бог, ведь 
после каждой моей победы в 
очередном этапе проекта «Го-
лос» мы ходили с Наташей ис-
поведоваться.

Беседовала  Елена ХАРО

Когда я уезжал, мне говорили: 
«В Москве всё куплено 
и таких, как ты, там миллионы»

25 января в церковном календаре — 
день святой мученицы Татианы, который 
широко отмечается и как студенческий 
праздник. Это уже стало привычным. Ведь 
Татиана считается небесной покровитель-
ницей Московского университета, где есть 
храм её имени. Однако происхождение та-
кой традиции достаточно таинственно. По-
чему именно эта святая стала символом 
нашего студенчества? 

— Обычно объясняют, что именно в этот 
день в 1755 году императрица Елизавета 
Петровна подписала указ об основании 
Московского университета, — сказал мне 
профессор Московской духовной акаде-
мии протоиерей Максим Козлов. — И яко-
бы её фаворит Иван Иванович Шувалов, 
предложивший сей указ, выбрал такую 
дату потому, что мать его звали Татьяной. 
И вот логическая цепочка: день рождения 
Московского университета — Татианин-
ский храм — главный российский вуз — 
покровительница всех российских студен-
тов. В такой версии есть очевидные натяж-
ки. Начать с того, что храм Татианы освя-
щал митрополит Платон в 1791 году, когда 
уже ни Елизаветы Петровны, ни Шувало-
ва в живых не было. Естественно было 
бы посвятить университетский храм ко-
му-либо из святых, связанных с учёной 
или богословской деятельностью. Но вы-
брали мученицу, о которой мы и знаем-то 
не так много.

И всё-таки, по мнению отца Максима, 
выбор тот наполнен немалым смыслом. 
Есть, по его словам, глубокие сопряжения 
между мученицей Татианой и российским 
студенчеством, или ещё шире — той ча-
стью русского общества, которое назы-
вали образованным сословием, а теперь 
интеллигенцией.

— Девица Татиана жила в Риме в III веке, 
была диакониссой, — рассказал профес-
сор. — Это такой древний церковный чин, 
означавший милосердное или, как бы 
теперь сказали, социальное служение 
ближним. Она была христианкой и приня-
ла мученическую кончину за веру. Так вот, 
во-первых, Татиана своей жизнью свиде-
тельствовала единство слова и дела, да-
леко не всегда достигаемое образованны-
ми людьми. Это очень важно и глубоко по-
учительно. Во-вторых, Татиана была деви-
цей, то есть представляла собой образец 
чистоты и целомудрия, что куда как акту-
ально для нынешней молодёжи да, пожа-
луй, и для всей интеллигенции. Ведь если 
в душе твоей нет чистоты и стремления 
жить по правде Божией, то все призывы 
к исправлению других будут тщетны. На-
конец, ещё одно важное обстоятельство: 
она сочетала со своими вероучительными 
убеждениями активную деятельную лю-
бовь к ближним. Тоже редкостная добро-
детель у людей, занятых науками.

Валерий КОНОВАЛОВ

 ВЕРА И ПРАЗДНИКИ

Почему 
Татьянин день 
стал студенческим

Сергей Волчков: За меня 
болели всем подъездом
Победитель шоу «Голос» живёт на проспекте Будённого

Сергей приехал в Москву из Белоруссии пять лет назад
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ПИШИТЕ! 
ЗВОНИТЕ!

ЗАДАВАЙТЕ 

ВОПРОСЫ,

ПРЕДЛАГАЙТЕ 

ТЕМЫ ДЛЯ 

ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: 
pochta@
newsvostok.ru

Звоните: 
(495) 681-3328, 

(495) 681-3970
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ПИШИТЕ! ЗВОНИТЕ!
POCHTA@NEWSVOSTOK.RU 
(495) 681-3328, 
(495) 681-3970
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— Пап, ты только... 
это... ну не расстраивай-
ся, ладно?

— Хорошо, сынок, ну и 
ты, если чего... не обижай-
ся, хорошо?

В цирке:
— Папа, зачем дядя засо-

вывает свою голову в пасть 
льву?

— Жизнь довела, сынок.

— Бармен, это у вас что?
— Молодое «Божоле».

— А почему оно зелёное?
— Ну, так это... молодо-

зелено...

Жена говорит мужу:
— Дорогой, к нам при-

шло много гостей, не хва-
тает одного стула. Сходи к 
соседям, посиди пока у них.

— Ты куда?
— Гулять!
— Что значит — гулять?
— Гулять — значит, от-

талкиваться ногами от 
земли и рассекать лицом 
воздух!

АНЕКДОТЫ

СКАНВОРД

По горизонтали: Объектив. 
Каа. Сквалыга. Патока. Маг-
нат. Арестант. Нырок. Доярка. 
Аллея. Тут. Лозунг. Тора. Куст. 
Аноа. Титан. Клаксон. 

По вертикали: Кримина-
лист. Горизонт. Канкан. Кассе-
та. Лгун. Сок. Пьедестал. Врата. 
Соя. Тетя. Крыло. Арто. Конкур. 
Атака. Татарин.

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД 
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Т. 8-916-190-9868
 Диваны, кресла, стулья,
  кухонные уголки и т.д.

 Перетяжка тканей.
 Переклейка.

 Замена наполнителей.
 Лакировка.

РЕМОНТ МЕБЕЛИ
МАСТЕРСКАЯ
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ВАШУ РЕКЛАМУ ПРОЧИТАЮТ ВСЕ ЖИТЕЛИ 
ВОСТОЧНОГО ОКРУГА

(499) 206-8382,   (499) 205-4140
   shop@zbulvar.ru      www.newsvostok.ru
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 Экологически чистые лаки без запаха
 Возможность циклёвки без выноса мебели
 Гарантия на работы – 2 года
 Консультация и вызов замерщика —

ЦИКЛЁВКА И РЕМОНТ ПАРКЕТА

БЕЗ ПРЕДОПЛАТЫ!

БЕСПЛАТНО!

8 (495) 648-43-16, с 9 до 22  без выходных!

«ПАРКЕТ-СЕРВИС»
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ЮЛОК.РФ
РАСПРОДАЖА 
ЮВЕЛИРНЫХ ИЗДЕЛИЙ!

ПРЕДЪЯВИТЕЛЮ
СКИДКИ ОТ 3 ДО 40%!

ЖЕНСКИЕ КОЛЬЦА
от 14-го до 22-го РАЗМЕРА 

Большой выбор!

ЧАСЫ РАБОТЫ ЮЛОК.РФ:
С 11.00 ДО 20.00 ЕЖЕДНЕВНО,

ОБЕД С 14.00 ДО 14.30.
МАСТЕР-ЮВЕЛИР: 

С 15.00 ДО 19.00 (ПН. - ПТ.).
М. «СЁМЕНОВСКАЯ», 
МАЖОРОВ ПЕР., Д. 4.

Тел. (499) 369-06-29
WWW.GOLD2U.RU

ПРОДАЖА, ОБМЕН, ПРОДАЖА, ОБМЕН, 
ИЗГОТОВЛЕНИЕ ИЗГОТОВЛЕНИЕ 

ЮВЕЛИРНЫХ ИЗДЕЛИЙЮВЕЛИРНЫХ ИЗДЕЛИЙ
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(использование изделия не требует 
специальной подготовки)

СКИДКИ до 25%!

ОЗНАКОМЬТЕСЬ С ИНСТРУКЦИЕЙ.

СЛУХОВЫЕ 
АППАРАТЫ

м. «Семёновская»,
Семёновская пл., 7

т. (495) 640-3320
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